

Fundado en

1882 y 1890

EL DIARIO PALENTINO

(Depósito Legal: P-2-1958) N.º REFUNDIDO Razon Social: «El Diario Palentino El Dia de Palencia, S. L.n. Mayor, 99.

(Franqueo Concertado)



Director: JOSE LUIS ALONSO ALMODOVAR

Oficinas, (Tfno. 712006), Redaction (Tfno. 713953), v Talleres (Tlfno, 711526): Mayor, 99

Apartado de Correos, 17

MIERCOLES

MAYO 1971

EDICION MADRUGADA

4.UU posetas

Mientras en el Mercado Común encuentra trabas ************************************

El dólar puede preferir España

■ Bélgica decide no modificar su moneda Nuevos cambios y paridades de la

Bilbao, 11.—"Los dólares que tan malos ratos les están haciendo pasar en nuevas inversiones inmediatamentos del Mercado Común serán, probablemente, los que reactiva de la revaluación de estas moseran, probablemente, los que reactiven nuestra economia. Porque pocos países más "apetitosos" hay
ahora que España para colocarlos",
dice Fernando Barrena en un comentario, titulado "Dólares reactivadores", que hoy publica "El Correo Español-El Pueblo Vasco".

Barrena recuerda que "España es, con Francia y Gran Bretaña, uno de los países europeos de más alto tipo de descuento y de más altos intereses. En consecuencia, como además contamos con mayores (propor-cionalmente) reservas de divisas y una temporada turistica en puertas que las aumentará todavía más, somos el lugar ideal para colocar esos dólares que acaban de experimentar un incremento del siete por ciento si estaban en Suiza".

Sería lógico -dice más adelanteuna nueva rebaja del descuento esuna nueva rebaja dei descuento es-pañol, porque en caso contrario a los 3.000 millones de dólares que po-demos prever como cuantía de nues-tras reservas a fin de año, se aña-dirían 500 ó 1.000 millones más, ci-fra imprevisible hace unos días, pe-ro muy probable después de la cri-sis monetaria internacional.

Eso reactivará nuestra economía Si se reduce el descuento, porque tendrá que serlo en medio punto o más, si se quiere que tenga algún efecto. Y si no se reduce, porque habrá tal liquidez bancaria por las correspondientes contrariados en correspondientes contrapartidas en

NUEVOS CAMBIOS Y PARIDADES DE MONEDAS EXTRANJERAS Madrid, 11. - Las nuevas parida- pesetas.

Declaraciones de Sadat

de la crisis árabe-israelí no tuviera éxito.

haremos más concesiones"

El Cairo, 11. — El presidente egipcio, Anual El Sadat declaró ayer en una reunión de los miembros del Gabinete y la Asamblea Nacional, que Egipto entraría en guerra si las tentativas para un arreglo pacífico

las tropas israelies de los territorios ocupados, añadió. Aludiendo a las entrevistas que se celebraron la semana pasada con

«No estamos dispuestos a ceder ni una pulgada de los territorios árabes ocupados, ni a comerciar con los derechos de los palestinos».

de vice-presidente, Sadat afirmó que no había sitio para luchas intestinas en Egipto, «podemos permitirnos divergencias y debates, pero no toleraremos james la lucha dentro de nuestras filas», dijo.—Efe

Por otra parte, al mencionar la destitución de Alí Sabri de su cargo

austriaco establecidas por el Instituto Español de Moneda Extranjera a tas monedas desde noviembre de raíz de la revaluación de estas mo1967 y que ahora quedan estableciga ha adoptado toda una serie de ga ha adoptado toda una nedas, son las siguientes: Un franco suizó, 17,1396 pesetas; dos como sigue: Un franco suizo, comprador, 16,7007 pesetas; vendedor, 17,5972 pesetas; 100 chelines austriacos: comprador, 278,0112, y vendedor, 278,012, y

dedor, 287,7396 pesetas. Por otra parte los cambios que regirán en el mercado de divisas du-rante la semana del 10 al 16 de ma-yo para las monedas extranjeras serán: Divisas bilaterales, un dólar de cuenta, comprador, 69,477 v vendedor, 69,687; un dirham, comprador. 13,802 y vendedor, 13,844. Billetes de bancos extranjeros co-

rrespondientes a las divisas converti-bles admitidas a cotización en el mercado español:

pesetas al comprador y 69.66 al ven-dedor; billete pequeño, 69.13 al comprador y 69.66 al vendedor. Un dó-lar canadiense, 68.34 y 68.68; un franco francés, 12.44 y 12.56; una libra esterlina, 166.80 y 168.46; 100 francos belgas, 138.85 y 140.24; un Egipto no aceptará más arreglos que el de una evacuación total de francos belgas, 138,85 y 140,24; un franco suizo. 16,88 y 17,05; un marco alemán, 19,49 y 19,69; 100 liras ita-William Rogers y su adjunto Josef Sisco, el presidente Sadat dijo que Egipto no haría más concesiones. lianas, 10,77 y 10,87; un florin ho-landés, 19,50 y 19,70; una corona landes, 19.50 y 19.70; una corona sueca, 13.32 y 13.45; una corona noruega, 9.69 y 9.79; una corona danesa, 9.17 y 9.27; un marco finlandés, 16.41 y 16.57; 100 chelines austríacos, 275.04 y 277.79; y 100 escudos portugueses, 243.27 v 245.70; un dirham, 12.19 y 12.31; 100 francos CFA. 24.49 y 24.73; un cruceiro, 9.43 y 9.53; un peso mejicano, 5.38 y 5.43; un peso colombiano, 2.29 y 2.31; un peso uruguayo. 0.11 y 0.12; un sol peruano. 1.07 y 1.08; un bolivar, 15.17 y 15.32; 100 dracmas griegos, 226,22 y 228,48. El nuevo peso argentino se balla en situación de no disponible.—

BELGICA NO MODIFICA

Bruselas, 11.-El Consejo de Ministros belga, reunido en sesión exdrugada a las 4.35 (hora española) situación del franco belga y, por lo tanto, no revaluarlo ni dejarlo "flonte", es decir, sometido al juego la oferta y la demanda.

Esto quiere decir que el franco bel-ga seguirá teniendo el margen de fluctuación fijado por los acuerdos monetarios internacionales, es decir, el 0.75 por ciento hacia arriba y ha-cia abajo respecto de su cotización

Para hacer frente a una posible especulación sobre el franco belga, el Gobierno de este país utiliza preferentemente el arma de la separa ción de los dos mercados: el regla-mentado u oficial, reservado para las transacciones comerciales y en el que el franco se mantendrá dentro d los límites oficiales de fluctuación y en el que desaparece el tope hacia abaio que hacia intervenir al Ban-co Nacional comprando dólares en el que, por los mismos la cotización del franco será libre en los dos sen-tidos, es decir, que podrá subir o bajar de cotización tanto como se quiera sin que por ello el Banco Nacional tenga que intervenir com-

Asimismo han sido modificados los prando dólares u otras divisas ex-

ga ha adoptado toda una serie de medidas para impedir las maniobras fraudulentas entre los mercados oficiales y libre y para combatir la inflación aunque, como declaró el primer ministro belga, Gaston Eyskens, esta madrugada, "Bélgica es el país con nivel de inflación más

bajo en el mundo occidental".

"A los belgas no les gusta cambiar de paridad monetaria", afirmó el primer ministro belga para justificar, un tanto irónicamente, la de-cisión tomada por su Gobierno. El ministro reveló también que el Gobierno holandés pidió ayer al belga que adopte la misma decisión que él había adoptado para el flo rin, es decir, que dejase "flotante" Un dólar USA, billete grande, 69.31 al franco belga. "Es difícil dejar flo-

(Continua en octava página)

Una malagueña, elegida a de España



VIGO. - Maja de España 1971 ha sido elegida Consuelo Gómez Alvarez, 24 años, Maja de Andalucia y malagueña de nacimiento. Consuelo trabaja actualmente como azafata de Congresos.—(Foto Europa Press)

Se agrava el conflicto de la

La tactoría de CLEON se suma a la huelga y es ocupada por los obreros

Paris, 11.—La huelga ilimitada y la aún la situación del conflicto labo- nana, se produjeron algunos incidenocupación de los locales de la facral de "Renault"— se inició de hetoría "Renault" de Cleon, en las últimas horas de la tarde darios de la huelga y lorabajo.

darios de la huelga y los de la con-tinuación normal del trabajo. La mayor parte de los huelguistas de otras fábricas —especialmente los obreros especializados de Le Mans, en paro desde el 29 de abril— han decidido proseguir la huelga y la ocupación de los talleres.

Mientras tanto, las negociaciones entre los representantes de la direc-ción y de los Sindicatos continuarán en la jornada de hoy, aunque sus posiciones sigan encontrándose distantes de un acuerdo.

Los dirigentes de "Renault" siguen considerando que las reivindi-

caciones de los obreros especializa-dos son excesivas, ya que supondrian para la empresa un aumento de gastos anual que oscilaria entre doscientos cincuenta y cuatrocientos millones de francos (3.250 y 5.200 mi-llones de pesetas), lo que pondría en peligro el equilibrio financiero de la

Un portavoz de la empresa decla-Londres, 11. - Cuatro españoles reró hoy, que, en caso de aceptarse las peticiones de los huelguistas, se sultaron muertos en el incendio ocurrido esta madrugada en el «New Langham Hotel», de Kesington Squapondria en serio peligro la "capa-cidad de venta" de "Renault", ya re Garden, Bayswater, en el oeste que tendrían que aumentarse los precios de los automóviles. Este peligro afectaria tanto al comercio interior como a las exportaciones —dos tercios de la producción global— ante la implacable competencia que tamente el interior del edificio, produjo ocho muertos y varios heridos. Los fallecidos españoles son el ma-

trimonio compuesto por Manuel Lóitalianos. Aunque oficialmente el Gobierno (Continúa en sexta página) no ha tomado ninguna posición respecto al conflicto, si se ha registra-do una "advertencia gubernamen-tal" a los Sindicatos. El secretario de Estado cerca del primer ministro,

Jacques Baumel, hablando anoche en una cena-debate, en Paris, señalo que "la huelga de "Renault" pone gravemente en entredicho, tras una huelga ilegal y mal explicada, un acuerdo contractual firmado hace esdicatos y la Dirección" Los observadores de la capital francesa hacen notar hoy que entre los dirigentes sindicales empieza a reinar la idea de que es necesario llegar a un acuerdo, pues, en caso contrario, las consecuencias del con-

contrata de consecuencia de con-clicto serían extremadamente gra-ves para los propios obreros.

La Dirección de "Renault", según un portavoz, está también dispuesta a un acuerdo, con tal de evitar las posiciones extremas, es decir, la acep-tación total de las reivindicaciones tación total de las reivindicaciones que supondrían un aumento del 10 al 15 por ciento de los costes salariales y el mantenimiento de la huelga, con la paralización de la ex-

HUELGA Y OCUPACION DE LOS Coronel de Aviación don Alberto TALLERES DE LOS PERIODICOS DE LILLE Y ROUBAIX

> París, 11.—Los diarios "Nord Ma-tin", de Lille y "Nord Eclair", de Roubaix, no salieron hoy a la calle a consecuencia de la huelga, con ocupación de talleres, decidida ayer por el personal de los dos rotativos. La huelga, de carácter ilimitado, fue declarada tras la ruptura de negociaciones en torno a la aplicación de un acuerdo nacional sobre ciertas mejoras salariales y laborales.-Efe.

En el "huerto" de Nicosia



NICOSIA. - En un terreno más apto para sembrar patatas que para jugar al fútbol, la selección española de fútbol ha derrotado a la de Chipre por un tanteo de 2-0. En la foto un momento del encuentro

"RENAULT" francesa

afueras de Ruán (Noroeste de Fran-cia), fue acordada hoy en un mitin sindical, por mil quinientos de los tin organizado por los Sindicatos sindical, por mil quinientos de los tin organizado por los Sindicatos siete mil cien obreros de la planti- C. G. T. (comunista) y C. F. D. T.

La ocupación —que agrava más A la entrada del personal, esta ma-

Incendio en un hotel de Londres

Murieron 8 personas, de ellas 4 españoles

Londres, 11. — Han perecido seis personas, al menos, en el incendio de un hotel de cinco pisos que se ha declarado a primera hora de hoy en la zona londinense de Kensington. Además de los seis muertos, 12 personas por lo menos —entre ellas va-rios bomberos— han sido atendidas en el hospital. Todavía no se ha completado la lista total de victimas del

Aunque para las 02'00 hora española, se había sofocado ya el incendio el hotel quedó totalmente devastado. De las 74 habitaciones del hotel sólo estaban ocupadas 30 cuando estalló el

Varios de los huéspedes del hotel hubieron de ser rescatados por medio de escaleras de bomberos. — Efe-

QUEDO CLAVADA EN LA REJA

Londres, 11. - Una de las ocupantes del hotel incendiado anoche en Londres, se lanzó huyendo de las llamas, desde una de las ventanas del edificio y quedó clavada en los pin-chos de una verja. Ingresó en grave

estado en un hospital.

El fuego se declaró sobre la medianoche y se propagó con rapidez a todo el edificio.—Efe-Reuter.

OCHO PERSONAS MUERTAS

Londres, 11. - Ocho personas fallecieron a consecuencia de un incendio registrado a primera hora de la madrugada en un hotel modesto situado en la zona de Bayswater, cer-ca de Hyde Park.

De las victimas, cinco perdieron la vida entre las llamas, mientras de haber sido hospitalizadas gravemente heridas.

A la media hora de haberse decla rado el incendio habían acudido 27 coches-bombas, con una dotación de más de un centenar de bomberos.

Gracias a la abundancia de medios desplegados pudo evitarse un sinies-tro de incalculables consecuencias en una zona de edificios viejos, con estructuras de madera en su mayor

La Policia todavia no ha hecho to con los familiares.-Efe

A punto de ultimarse el acuerdo

Fábrica española automóviles para COLOME

Valencia Jaramillo se entrevistará con todos los ministros económicos de España

que España sea autorizada a esta- ción. blecer una planta de ensamble de automóviles en Colombia ha vuelto a ponerse de actualidad a raiz de aponerse de actualidad a raiz de actualidad a raiz de aponerse de actualidad a raiz de aponerse d las declaraciones del ministro de Desarrollo de aquel país, Valencia

El ministro colombiano señaló a un redactor de «Cifra» que está a punto de ultimarse un acuerdo, con a citada empresa para el montaje vehiculos «Land Rover-Santana»

en su pais. Un portavoz de esta compañía ha indicado a «Cifra» que el permiso cado sin resultados a lo largo de la ultima decada, incluso con la mecolombiano a «Chrysler Colmotores»

Actualmente se desarrollan conver- «Metalurgica Santa Ana», aunque al saciones entre representantes de final no fue admitida. «Chrysler» y de «Metalúrgicas de Ahora, con ocasión

la ha logrado vender en Colombia una cifra aproximada a los once mil vehiculos, y alcanzar con sus servi-cios técnicos comerciales una de-

manda estimada en 2.500 vehículos

anuales. pañoles ha sido no obstante, lo de mercado conseguir una planta de montaje. El El hec permiso para esta planta se ha bus-cado sin resultados a lo largo de la con el fin de que en el presente año
Una de las propuestas más interepueda utilizar su planta para montar hasta 300 «Land Rover» al año.

Una de las propuestas más interesantes fue la presentada conjuntamente por «Barreiros», «Pegaso» y

«Chrysler» y de «Metalúrgicas de Ahora, con ocasión de la visita-Santa Ana», al objeto de hallar una del ministro de Desarrollo colombiasolución comercial aceptable que per- no a España, volverá a piantearse sin

es la de construir una planta capaz. na el hotel en que han pernoctado no sólo de montar los vehículos, si-no de aportar piezas fabricadas alli, las cuales se unirian a las que lle-garán desde España. La mano de obra, lógicamente, seria colombiana de la provincia de la provi los productores resultantes serían a celarias con las que competir en el

El hecho de que el sector español de automoción haya sabido encontrar rentabilidad en producciones de dades. series cortas y con inversiones muchises es uno de los factores que sin duda pueden favorecer la decisión de los dirigentes colombianos. — Cifra.

VALENCIA JARAMILLO Y LOPEZ RODO, EN HUELVA

Cádiz, 11. - El ministro comisario diz.-Cifra.

Madrid, 11. — La posibilidad de mita desarrollar la citada autorizaue España sea autorizada a estalecer una planta de ensamble de Se desconoce no obstante si el perlecer una planta de ensamble de Se desconoce no obstante si el per-

Acompañaban a los señores López la vez colombianos y españoles por lo que obtendrian preferencias aran-celarias con las que competir en el pañol, señor Ordeix, los señores Amaa y Jaramillo, colaboradores del ministro colombiano, el embajador de Colombia en España y otras autori-

> Antes de tomar la ruta hacia Huelva, los helicópteros en que viajaban los ministros se proponían sobrevolar parte de la costa gaditana, especialmente la desembocadura Guadalou vir en Sanlúcar de Barra- parte. meda, donde se proyecta la construcción de un puente que enlace la pública la identidad de las victimas. futura carretera entre Huelva y Cápues antes quiere entrar en contactual de la construcción de un puente que enlace la pública la identidad de las victimas.

En El Pardo Audiencia

Madrid, 11. - El Jefe del Estado Generalisimo de los Ejercitos, reci-bió hoy en audiencia militar en su residencia del palacio de El Pardo, a os siguientes señores: General de División del Aire, don

Carlos Franco Iribarnegaray, jefe de la zona aérea de Canarias. General de Brigada de Caballeria plotación.—Efe. don Alfonso Gómez Pineda Bellido,

Gramazon Alvarez, jefe del aerodro-mo militar de Tablada. Coronel de la Guardia Civil, don

Angel Ruiz Ayucar, jefe de la Academia Especial de la Guardia Civil. Coronel de Artillería del Servicio de Estado Mayor don Fernando Gil Ossorio, jefe del Regimiento de Artillería de campaña número 63.

Coronel de Artilleria don Manuel de Ausebio* Arias-Camisón, jefe del regimiento de Artilleria de campaña número 25.-Cifra.

M.C.D.2022

En la Cruz Roja acaba de desarro-llarse otro curso de socorrismo.

Esta vez tuvo un carácter especial, pues fue dedicado a scouts palentinos, estudiantes de distintos centros docentes: Instituto, Maristas, Filipen-

ses y Angelinas, de esta capital.
Cincuenta y ocho muchachos
(scouts) y muchachas (guias), durante veinte dias, siguieron las ensenanzas teórico prácticas correspondientes, impartidas por médicos y diverso personal sanitario de la Cruz Roja, obteniendo las pertinentes enseñanzas que sobre aspectos generales del accidentado atençión presente. les del accidentado, atención urgenti al mismo, vendajes, respiración ar-tificial, traslados, cuidados, etc., se les brindaron en las clases y confe-

rencias correspondientes. Sigue la Cruz Roja palentina en esta interesante labor de divulgación sanitaria, a este nivel elemental del socorrista, que ya viene dando, a través de los numeroses cursos de socorristas celebrados, abundantes promocio-nes de cursillistas.

En otras ocasiones, cursos semejantes para guardias, bomberos, se minaristas y trabajadores diversos aportaren las enseñanzas propias a personal de los sectores correspon-dientes. En la presente ocasión, el curso ha informado a los muchachos y muchachas scouts palentinos.

Para todos es importante este cono-cimiento socorrista. Cuando tanto se viaja; cuando la forma de vivir mo-derna, con tanta circulación, prisa y riesgos, parecen poner el accidente a la orden del dia, bien está que cada estamento, gremio, grupo, sec-tor social, etc., tengan hombres y mujeres secorristas que puedan, en un momento de grave urgencia, reac-

un momento de grave urgencia, reac-cionar y actuar con serenidad y pru-dencia para prestar la atención re-querida al accidentado. Quizá una oportuna intervención al respecto, podrá salvar una vida. Si así fuera, el objetivo socorrista estaria cumplido.

Los scouts, por sus actividades al aire libre, con sus marchas y sus acampadas, entran en ese amplio marco donde el accidente puede producirse, bien en un compañero, o en cualquier viajero que junto a su cam-

cualquier viajero que junto a su cam-pamento pase.

Los conocimientos de socorristas aprendidos, harán entonces, los bue-nos servicios pretendidos.

El curso se ha clausurado. El scout palentino podrá decir, como acos-tumbra en su acción y logros coti-dianos: «Misión cumplida».

Para ellos y para cuantos miembros de la Cruz Roja les enseñaron, váyanles nuestra felicitación.

En San Miguel ha comenzado, ayer

martes, 11, el triduo dedicado a la Santísima Virgen de Fátima.

Diversos cultos, por la mañana y por la tarde, con homilias a cargo del Reverendo D. Pedro Luis Calvo, van jalonando devotamente esta celebración piadosa tradicional.

Gobierno Civil Junta Provincial de Asistencia Social

ANUNCIO En el «Boletin Oficial» de esta pro-vincia, número 56, de fecha 10 de los corrientes, se publicó anuncio re-lativo a expediente de clasificación de la Funcación denominada «DONA MARIA DEL PILAR MAQUIVAR MALFAZo, instituida en Osorno, donde constan las circunstancias en cuanto a las reclamaciones que se estimasen pertinentes a su derecho por los interesados en los beneficios

de la Institucion. Lo que se hace público para cono-cimiento de los expresados interesa;

Palencia, 11 de mayo de 1971. El Gobernador Civil Presidente, Miguel Vaquer Salort

I. G. DIARIO-DIA

ha seleccionado para sus hijos esta temporada un escogido y variado surtido a los mejores precios en

****** CORDONES *** MISALITOS**

* CRUCES * ROSARIOS

REGALOS PROPIOS PARA COMUNIONES

También le ofrece los más bonitos y liturgicos RECORDATORIOS con modelos exclusivos nacionales y extranjeros

ENTREGA INMEDIATA

Visite

MAYOR, 99 Teléfono, 712006

MAYOR, 98 Teléfono, 712117

Y recuerde que en PAPELERIA, Objetos de Escritorio, IMPRENTA, podemos ofrecer calidad y precios

San Juan Bautista de

esta semana, en todos sus centros, esparcidos por el mundo entero, la prematuramente al desorden; en insfiesta de su inclito fundador, San utuciones dedicadas a la atención Juan Bautista de La Salle. Para de ciegos, de sordomudos, de invamentener y ganar para Cristo la co-secha en flor de las nuevas generaciones creó este Santo su completo y realización de la gran ley evanno sólo para la formación de sus hijos, sino también de los jóvenes

seglares que sintieran en si la votes se preparan un espiritu sano

erte para las carreras superiores la conquista de puestos de máxi-a responsabilidad. Escuelas profesionales en las que el trabajo manual se ennoblece y dignifica con la destreza creciente y armónica cultural, Centros Uni-

ersitarios y Academias Militares en londe una juventud informada en el espíritu cristiano se dispone ya inmediatamente para una vida digna v facunda en el mundo de la cultura v en el servicio de la Patria. Pero todo esto sin olvidar la atención so-lícita y abnegada para con la infanda pobre y desvalida, patrimonio sencial del Instituto. En los millares de escuelas gratuitas esparcidas como una constelación de luz, de ca-lor y de redención para todos los países del mundo; en los centros especiales de reeducación para aque-

La Institución "La Salle" celebra | llos niños desgraciados a quienes el

clases desheredadas, diariamente llevada a cabo por la grandiosa crea-ción pedagógica «lasaliana,» como cesarias. Se vio seguidamente una ción pedagógica «lasaliana,» como cuerpo de doctrina y como institunoble emulación en hacerla perenne

Magnifico es el Señor en sus obras, mangnifico en sus recompensas. San gloria en el cielo, ve su nombre do. Su familia religiosa cuenta con presentan los consejeros señores La más de quince mil miembros y mil moca, Aguilar, Hedrosa y Porras uinientas casas. Ciento sesenta casas de formación y quince Escuelas Normales para la formación de sus cientos sesenta colegios de segunda enseñanza. Veintinueve escuelas pro fesionales; diez escuelas de agron mia; catorce establecimientos un versitarlos; ciento cincuenta patro natos; veinte centros de reeducación siete academias militares; quince es cuelas normales; trescientas noven ta asociaciones La Saile de antiguo alumnos y simpatizantes de los Her ducan quinientos cincuenta m

Esta magna e impresionante in luencia se amplifica y completa co el número aún mayor de ex alumno ngrosando las huestes escogida del Señor en la vida religiosa de bendición para la Iglesia y para la sociedad, dicen muy alto los felice resultados de una pedagogía que se inspira en las iniciativas lasalianas Bién mudo pues describados la sociedad.

Bien pudo, pues decirse que obra de La Salle debe verse como más grande obra en pro de la instrucción del pueblo que haya surgid en los últimos siglos, «Gloria a ti-fundador de la escuela cristiana, en tu honor la juventud del siglo veinte entona un himno triunfal».

Jesús Gil

Se estima como muy urgente la ampliación de la Residencia Sanitaria "Lorenzo Ramirez"

El Consejo provincial del Instituto de Previsión celebró

Presidió el delegado provincial de Presidió el delegado provinciar de Trabajo, don Alfonso Vázquez Blanco, en el salón de Juntas del edificio "Nuestra Señora del Perpetuo. Socorro" del Instituto N. de Previsión. Asistieron el presidente del Consejo provincial, don Antonio Cuadros Salas y los consejeros pro-Cuadros Salas y los consejeros pro-vinciales señores Gómez Sabugo (di-rector del I. N. de Previsión), Hedro-sa, Regiero, Ramos (representando al delegado provincial de Sindica-tos), Nebreda, Garrachón, señorita Barreda, Barredo, Santos Tamariz, Fernández de la Fuente, Pariente, Fontaneda, Sevilla, Cordón, Lamo-ca, Herrero, Sáiz, Aguilar, Fernán-dez Macho, Zambrana, Porras, Bui, Sánchez Pastor, Rebollo, Candelas y Fuentes Castell, así como el asedoctor Zoreda, y el secretario, senor Bravo.

Tras unas palabras de saludo para agradecer la presencia del delega-do provincial de Trabajo, se inició la sesión con la lectura y aprobación del acta del pleno anterior.

Inmediatamente, el señor Cuadro Salas emitió el reglamentario in forme, dando cuenta de los acuer últimamente tomados por la Co misión permanente, y propuso con tase en acta el sentimiento del Con-sejo por los recientes fallecimientos de familiares de los consejeros se-nores Rebollo y Martín Hernández, Dio lectura a un escrito del Conse-jo de Administración del I. N. de Previsión, autorizando para la ena-jenación del edificio de la calle de Valentin Calderón (en que se hallaoan las oficinas de la Delegación provincial y el Ambulatorio), para ser destinado a Servicio de Asistencia Social de ancianos. Se dio también lectura a un escrito de un asegurado, que pone de manifiesto su grat tud por el excelente trato recibid n la Residencia "Lorenzo Ramirez onde ha estado atendido reciente mente, como paciente. Propone e señor presidente conste en acta la satisfacción del Consejo provincial por la reciente concesión de la Crus al Mérito Militar al ministro de Tra najo, al que se enviará la correspon tiente felicitación; se acordó po manimidad que así se realice. Po iltimo el presidente da cuenta decientes disposiciones sobre Segur dad Social y de los actos del dia primero de mayo, fiesta de San Jose

xpedientes de solicitud de asigna ciones creó este Santo su completo sistema pedagógico. Escuelas Normales este amb les que él organizó por primera vez, no sólo para la formación de sus ciones económicas del Servicio social de asistencia a subnormales: se no sólo para la formación de sus ciones económicas del Servicio social de asistencia a subnormales: se no sólo para la formación de sus ciones económicas del Servicio social de asistencia a subnormales: se no sólo para la formación de sus ciones económicas del Servicio social de asistencia a subnormales: se no sólo para la formación de sus ciones económicas del Servicio social de asistencia a subnormales: se no sólo para la formación de sus ciones económicas del Servicio social de asistencia a subnormales: se no sólo para la formación de sus ciones económicas del Servicio social de asistencia a subnormales: se no sólo para la formación de sus ciones económicas del Servicio social de asistencia a subnormales: se no sólo para la formación de sus ciones económicas del Servicio social de asistencia a subnormales: se no sólo para la formación de sus ciones económicas del Servicio social de asistencia a subnormales: se no sólo para la formación de sus ciones económicas del Servicio social de asistencia a subnormales: se no sólo para la formación de sus ciones económicas del Servicio social de asistencia de asiste propuesta sobre asistencia sanitaria a rados los extremos que en la misma so que los trabajadores sean debida

neas interpretaciones. Se dio lectura a un escrito que presentan los consejeros señores La conteniendo una propuesta sobre pa-go de la Protección a la familia a los trabajadores cuyas empresas no descubierto en el pago de cuotas. El presidente manifiesta que, por tratarse de la sugerencia de una reforma legal, procede su elevación a la Superioridad para que proceda en consecuencia; así se aprueba por el Consejo pleno.

También se dio lectura a otro es rito del vocal del Consejo, seño Sáiz Gómez, conteniendo propuesta sobre hospitalización de enfermos mentales de la Seguridad Social, tras un cambio de impresiones. acuerda que— dada la importancia complejidad de lo solicitado— por e ampliado, y con más detallada elabo ración: el señor Sáiz, efectivamente sentar una nueva petición en idénti co sentido.

Examinadas las cuentas de consignación y desarrollo presupuestari correspondientes al mes anterior, acordando informarlas favorable-mente, el Consejo pleno escucho el informe del director del Instituto Nacional de Previsión, don Manuel Gómez Sabugo, sobre el desarrollo de la Seguridad Social administrada por dicho organismo en la provincia

También el director dio cuenta del estudio realizado por la Comisión permanente para elevar la base de ingresos de los solicitantes de Asistencia Sanitaria especial, teniendo en cuenta la elevación del salario base interprofesional. El Consejo estadia la propujera para la considera para la consid tudió la propuesta, y la considera ra-zonable, siendo aprobada de acuerdo on determinadas condiciones que asimismo aprobó el Consejo.

Como última cuestion prevista para esta sesión plenaria, el presidente dio cuenta de su último viaje a Madrid, informéndosa (antre Madrid, informándose (entre otras osas) de como se hallaba el expediente para la concesión de una am-pliación de 150 camas en la Resi-"Lorenzo Ramirez", dando cuenta de sus impresiones, exponien-

150 camas, admitiendo que, aunque de momento, no serian necesarias todas, conviene tener edificio capaz para montar esta totalidad en momento oportuno, por las causas que va anteriormente han sido expuestas, ampliaciones cada breve espacio de tiempo; se consideraron otros extremos relacionados con la necesidad de esta ampliación, para hacer frento, cada día en mayor número, y para evitar otros inconvenientes.

En el capítulo de ruegos y pregun-tas, el vocal señor Porras ruega a tas la Dirección Provincial de la Delega-ción la conveniencia de que en cual-quier cese de especialistas médicos (por enfermedad, jubilación, etc.), so-tal de satos pagos (que están refe ridos a la rama general y a la espe cial agraria) ascienden a la cifra to tal de 53.172.980 pesetas.

Ha celebrado sesión plenaria el en el mes anterior, informando bre todo del facultativo de Medicina Consejo provincial del Instituto National de Previsión. también sobre las reuniones de diversas comisiones y juntas, y otros extremos de menor importancia. suficiente el que tal eventualidad se coloque solamente en el tablón de anuncios, por razones obvias de que

> señor Gómez Sabugo, al pleno de Consejo, figuran los siguientes datos referidos a los pagos realizados durante el mes de marzo pasado en los diversos capítulos de la Seguridad Social, en la provincia de Palencia.

asignaciones por matrimonio y por nacimiento), 16.369.095 pesetas; Asis. el mismo tema por la Junta de Go-bierno de Instituciones Sanitarias. El Consejo se reitera en el acuerdo de solicitar la ampliación de tales 150 camas, admitiendo que supor la finacimiento). 16.369.095 pesetas; Asis-tencia Sanitaria (médicos, farma-cia e incapacidad laboral transitoria), cerca de 21 millones y medio; Asis-tencia Social. 357.954 pesetas. y medio: Vejez e Invalidez. 3.662.430 pesetas: Empleados de Hogar, 210.670: Seguro Escolar, 10.803: Seguros Voluntarios, 28.612; Accidentes de Trabajo 1.110.333 ptas.; Enfermedades Profesionales (pensionistas) 3.850.000 ptas.; Complemento y re jo y enfermedades profesionales, cer-ca del millón y medio de pesetas; protección a la familia por acciden-tes de trabajo y enfermedades profe-sionales, 1.087.407, y finalmente asistencia a subnormales, 1.044.000 pese-

Todos estos pagos (que están refe

te obligatoria de información. PAGOS DE LA SEGURIDAD TOTAL EN PALENCIA

En el informe emitido por el di-rector de la Delegación Provincial

En lo que se refiere a Protección a la Familia (asignaciones periódicas,

En el seminario de los padres Barnabitas

Bodas de plata sacerdotales del P. Origlia



Padre Origlia

El Seminario Diego Martinez, de los Padres Barnabitas, situado en el camino de la Miranda, al otro lado del Barrio del Cristo, celebrará el En el Seminario Diego Martíne próximo domingo una triple fiesta estudian 170 muchachos, la gran madedicada a su Santo Fundador, San Antonio María Zacarías, al P. Luis Maria Origlia, delegado del provincial en España y fundador del Semina-rio de la Congregación en Palencia, y a los padres de los alumnos.

Con este motivo, tras la solemne once de la mañana, los alumnos pardeportivos, entre las que hay que destacar tablas de gimnasia, partido de balonvolea, ping - pong, etc. Durante la presente semana está abierta al público la exposición de

VACANTES DE NIÑOS ENSENANZA PRIMARIA

en el Colegio - Escolania San Francisco Javier de PP. Jesuítas. Solicitudes hasta el 30 de mayo en la Dirección o Sacristía de San Francisco en horas escolares.

trabajos manuales realizada por los alumnos. Esta exposición es digna de destacar por los numerosos tra-bajos realizados en ocumen y que son un bonito ejemplo de paciencia, filigrana y dotes artísticas. El Padre Rector ha traido de Italia la técnica de este arte, hecho para manos pa-cientes y seguras. Consiste en calcar sotre un papel transparente el mo-delo del trabajo a realizar. Del papel, el dibujo se pasa al ocumer donde se van componiendo las diversas piezas, repletas de adornos de cificil realización ya que muchas veces se necesita material de finos pe-los de sierra para taladrar el ocumen. Una vez formadas las diversas piezas, se pegan y quedan formado

En la exposición hay numerosas representaciones de la famosa torre Fiffei, algunas logradas con toda abundancia de detalles, y diversidad de objetos, como portacartas, portacigarros, capillas, carros, etc.

En el Seminario Diego Martiner yoria procedentes de la capital y tal y los alumnos de los cursos de quinto y sexto acuden a clase junto con los del Seminario de los Padres Combonianos.

Este Seminario fue fundado por el Padre Luis Maria Origlia, delegado del provincial en España, que vino a Falencia en 1954 y cumple ahora sus bodas de plata sacerdotales. Con este motivo, el Seminario le dedicará la fiesta del próximo domingo.

La exposición de trabajos manuales actividades escolares estará abierprincipalmente por las tardes.



CINE AVENIDA Continua desde las 5 Excepcional programa doble:

LOS EXTREMEÑOS

(Pases: 5 y 8'15 tarde) «CAMINO DE OREGON» (Pases: 6'15 y 10 noche) (Mayores de 18 años)

SE TOCAN»

CINE ORTEGA

00000000000

Sesiones a las 5, 745 y 10'30 Mayores 18 años

Paul Newman y Joanne Wodward, en: «DESDE LA TERRAZA» Seres orgullosos, pero cuya conciencia soporta el peso de una culpabilidad

CINE PROYECCIONES Un sensacional programa

«EDUCANDO A UNA IDIOTA» «LA HORA DEL CORAJE»

CALIFICACION MORAL "Déle color al difunto" (3), "La vida privada de Sherlock Holmes" (S. C.), "Los extremeños se tocan" (S. C.), "Desde la terraza" (3R), "Educando a un idiota" (S. C.), "La bara del coraje" (3) "Camino de hora del coraje" (3), "Camino de Oregón" (3).

Un gran periódico para todos los palentinos

Números de 8, 12, 14 y 16 páginas a dos tintas, con brillante colaboración, fotografías de actualidad y nacional v extraniera

Ejemplar: 4 pesetas

suscribase a EL DIARIO PALENTINO-EL DIA DE PALENCIA

Precio por suscripción, AL MES, 90 pesetas SERVIDO EN SU DOMICILIO

SE ALQUILA

local en Guardo. SITIO CENTRICO Esquina Cine Valdehaya 140 m2. Tratar con PEDRO FERNANDEZ

DIARIO DE AVISOS FARMACIAS DE GUARDIA

Miércoles, 12: Don José María Fernández Nieto (Mayor, 46) y doña Regina Garcín (Avenida de Valla-

Jueves, 13: Don Carlos de Fuentes (Mayor, 86) y don Alfonso Brágimo (Faseo del Otero, 91).

En el sorteo celebrado el dia 10 de mayo ha resultado premiado con hasta el domingo, 16, pudiendo r visitada durante todos los dias, incipalmente por las tardes.

1.250 pesetas el número 022, y con 125 pesetas todos los terminados en 22.

Todo está en comenzar...

Se está endomingando el aparcamiento contiguo a la Delegación

He aquí un lugar cómodo, en todos los aspectos, para la estancia de los automóviles. De estos aparcamientos debiera estar bien surtida la ciudad de Palencia. Se trata de un amplio espacio, en lugar recogido, en una calle en la que —exenta de circulación— no estorban los vehículos estacionados; y a la vez un acceso transitable para peatones, como salida al templo de San Francisco.

Por ello hace muy bien el Ayuntamiento en acondicionar este aparcamiento; la gran afluencia de vehículos, diariamente, y a todas horas, habían convertido el pavimento en un auténtico mapa, lleno de retazos y de incipientes socavones. Por ello ahora están alli las máquinas, para el acondicionamiento, con el ricgo asfáltico y todo lo demás que es preciso para dejar esta plataforma lisa, llana y con-

Por cierto que cuando salga a la luz este comentario, va estará todo resuelto, y el aparcamiento habrá vuelto a entrar en servicio. Y como, a veces, lo difícil es comenzar, he aqui que en Palencia ya hemos comenzado; ahora lo que hace falta es que «ruede la bola»; porque en nuestra ciudad hay no pocos lugares que necesitan de un buen «bachec». Es suficiente —por ejemplo— utilizar el servicio urbano de autobús, y seguir el itineario de ida, e el de vuelta, encontraremos alguna que otra buena justificación de reparaciones en este sentido. Alrededor de la fuente de la Plaza de España hay unos buenes descendados que está suficiente españa la proposiciones en este sentido. nos desconchados, que están pidiendo a gritos un buen arregio; es cierto que el periodista no anda muy versado en estas cuestiones de competencia, para tales menesteres de reparaciones urbanas, pero si no es al Ayuntamiento, será a Obras Públicas, a través de la Jefatura Provincial de Carreteras; tanto da; lo importante es que ese tramo necesita una «buena mano», como otros tramos de la ciudad de Palencia (correspondan sus reparaciones al Ayuntamiento a Obras Públicas), y que bien merecen un poco de atención.

Nosotros suponemos que esi será, porque son servicios que (tanto el Municipio, como Obras Públicas) suelen tener atendidos a tiempo...

Y ahora es el tiempo. Lo que hemos dicho: todo está en empezar; lo demás vendrá seguido. Y empezar ya se ha hccho.

BRITISH LEYLAND

Nunca tanta potencia costó 118.000 pts. Pruébelo hoy.

Pl. de España, 2 - Palencia

MANUEL SIEIRAS IGLESIAS

PRIMER ANIVERSARIO DEL SEÑOR

Don Antonio Castro Fraga

(Industrial de esta Plaza)

Falleció en Palencia el día 12 de mayo de 1970

A los 60 años de edad Después de recibir los Santos Sacramentos

— D. E. P. —

Su apenada esposa Daniela del Valle Martínez; hijos Florencio y José Antonio; hermanos; hijas políticas; nietos; sobrinos; primos y demás familia,

Al recordar tan triste fecha, ruegan una oración por su alma.

La Misa que se celebre hoy dia 12, a las ocho de la tarde en la Iglesia Parroquial de San Lázaro, será aplicada por el eterno des canso de su alma.



VISITAR EL CORTE INGLES es otro de los grandes alicientes del Madrid en Fiestas.

Tres Centros Comerciales, con amplios aparcamientos; clima ideal; Servicios de Cafetería, envíos de paquetes... Un mundo de atenciones, en fin, donde podrá equiparse a la última o adquirir el más bello recuerdo. Ante los mayores surtidos de artículos nacionales y extranjeros. Siempre de alta calidad. Y a precios justos.



200 Tiendas bajo un solo techo

3 Grandes Centros Comerciales en Madrid:

Preciados, 3 - Goya, 76 y Generalísimo -Raimundo Fernández Villaverde, 79.-

Con motivo de las Fiestas de S. Isidro EL CORTE INGLÉS sortea 20.000 Ptas. y DOS PASAJES DE IDA Y VUELTA A NUEVA YORK en avión JUMBO-JET Boeing-747 de

6.100 mts.² ocupará la 1 Exposición de Maquinaria Agricola, en los Jardinillos

Veintiuna firmas industriales de Palencia expondrán maquinaria por valor de unos 360 millones de ptas.

Reunión en el Ayuntamiento de la Comisión de Fomento y los industriales expositores

El lunes, a las ocho y media de la tarde, celebró reunión la Comisión de Fomento del Ayuntamiento, con distintos industriales y comerciantes palentinos, a fin de disponer ciantes palentinos, a fin de disponer de la calebración de la "I Exposición de Maquinaria Agricola de Castilla", que se celebrará en Palencia, con motivo de las próximas Ferias de Pentecostés.

Por parte de dicha comisión, el presidente de la misma, don Severiano de Hoyos Casén, y vocales, seño-res Gutiérrez de la Fuente e Izquierdo Sarro, y por parte de los indus-triales y comerciantes, representantes de las siguientes firmas: Garteiz Hermanos y Cía.; Suministros de la Cruz, Ortega y Ortiz de Zárate y Riema. S. L.: Industrial Zamorano. Na-zario Aguado. Agricola del Norte, zario Aguado, Agricola del Norte, S. L.; Maquinaria Agricola Urbón, Tejeda y Cia., Ajuria, S. A.; Zerep, Múgica, Arellano y Cia, Hijos de Hellodoro Calvo, Comercial Sahagún, Vicón, S. A.; Pablo Llamas, Angel Fuentes, Autolocomoción, Maquinaria Agrícola Jubus, S. A. T. E. y Almacenes Pinacho; y Antonio del Barrio, de Herrera de Pisuerga.

queria resurgirla con todos los honores, para lo cual no se estaban esca-timando esfuerzos por parte de la Comisión de Fomento, todo ello en favor de Palencia y de sus mani-festaciones tradicionales y con el me-jor concurso de industriales y comer-ciontes que percatados de esta imciantes, que, percatados de esta im-portancia de fomentar estas manifestaciones feriales, estaban prestando su más entusiasta colaboración, has-ta el punto de hacer posible esta I Exposición de Maquinaria Agricola de Castilla, para la que se tiene pen-sado un porvenir brillante si los en-

Por el señor Hoyos Casén se expu-sieron las normas y pretensiones de esta I Exposición, que con la de Pro-ductos Hortícolas Palentinos, quiere un acto al que se invitaría a asistir

Los citados expositores, para vincular más a sus clientes de la ca-pital y de la provincia, con las fiestas palentinas, obsequiarán a aque llos con 1.500 entradas, para la no villada picada del día 29, y con otras 500 a sus empleados; teniendose el propósito de hacer un obsequio simi-lar para el partido de futbol Palen-cia-Chantrea, del domingo 30. Los industriales, se indicó, se verían muy honrados con que los obsequiados con dichas entradas se unieran a los go-zos de los palentinos en estas ferias

La citada exposición estará tam-bién ornada con puestos de flores, que expondrán los floricultores locales, en una bella muestra al res-pecto.

Hasta ahora, unicamente los horticultores palentinos no muestran el abierto entusiasmo de los industriales y comerciantes antedichos, pues su inscripción para la I Exposición de Productos Hortícolas es aún floja. Quizá convendría por parte de los mismos percatarse de la importancia pue estas exposiciones de producto

de la tierra, tienen para la revalo-rización, propaganda y mercantiliza-ción de los mismos, a tono con la forma de actuar del productor en los tiempos modernos que exigen este es tupendo recurso de las exposiciones para lograr formidables impactos co merciales. Es de esperar, pues que los hortícolas palentinos respondan a los horticolas palentinos respondan a la invitación cursada y al interés de la misma, para que las dos exposiciones que destacarán la "feria chica" inaucuren con los mejores auspicios su historial. Y así sentar las firmes bases de un mayor auge en las siguientes convocatorias.

guientes convocatorias.

En la reunión reinó el mejor espiritu de colaboración, haciendose los mejores votos por el éxito de estas exposiciones y de las ferias de Pentecostes y de San Antolin, que asimismo cuenta con el mayor lifteres de la antedicha Comisión de Fomento, que esettiena para ella los más interes. que gestiona para ella los más intere. santes festelos.

Treinta muertos, al despeñarse un autocar, en BOGOTA

Mueren, en accidente, diez futbolistas de un equipo brasileño Trágica jornada en las carreteras leonesas

Bogotá. — Más de 30 muertos y una veintena de heridos es el balance final de un tragico accidente ocurrido cuando un autobús cayó al fondo de un abismo.

El vehículo conducia a campe-sinos de la región que habían viajado a la población de Samaniego, al sur del país, a vender productos agrícolas en el mercado

Se dijo que el accidente ocurrió debido a un fallo mecánico pero en otros informes se sostiene que sobrecarga determinó la tra-

Una noticia de prensa sostiene que son 33 los muertos. El conductor del autobús, quien quedó entre los heridos, se repo-ne en un hospital en calidad de detenido, mientras la Policia de-termina la culpabilidad de este ac-

MULBEN DIEZ FUTBOLISTAS EN ACCIDENTE DE CARRETERA

Sao Paulo. — Diez jugadores del conjunto de fútbol Esporte Club Paraná-Panema, perdieron la vida cuando regresaban de la ciudad de Angatuba, al chocar el ca-mión que los conducia con otro vehículo que circulaba en sentido contrario en la carretera Raposo

Tavares.

El equipo, cue había perdido frente a la representación de la Asociación Angatubense de Esportes, por dos a cero, sufrió la pérdida de casi todos sus jugadores, después de producida la colisión de los coches, al pasar por el lugar otro camión a toda velocidad, que aplastó varios de los cuerpos de las víctimas.—Alfil.

SEIS MUERTOS EN LAS CARRETERAS LEONESAS

León. — Seis muertos y dos heridos graves, hay que lamentar en cuatro accidentes de circulación ocurridos en las últimas ho-

En el km. 300 de la carretera de Madrid a La Coruña, donde existe una pronunciada curva, por causas que se desconocen, el turismo LE-54.167, conducido por

y ocupado por su esposa, Angeles Villares Menéndez, de la misma edad y dos hijos del matrimonio, de siete años y cinco meses, lla-mados Servando y Angel y otro convecino, Eduardo Pérez Fernández, todos domici iados en Vegue Ilina de Orbigo, de esta provincia

chocó con el camión C-76.303, que guiaba Amancio Illado Milles, de Santa Cristina de Cecha (La Coruña). Los cinco ocupantes del turismo murieron en el acto, ya cua de control d que el coche quedo empotrado en

En la misma carretera, kilóme-tro 378, término municipal de Congosto, el turismo LE-54.068, conducido por Sebastián Hoyos Montilla, de Ponferrada, atropelló a Maria Antonia Pérez Robles, de Almazcara, que también murió en

Con heridas graves resultó Jos Luis Fabero Villalón, de Fuente Nuevas, de esta provincia, que as mismo fue arrollado, en el kiló-metro 394 de la misma vía, por el turismo LE-45.005, que conducia Juan Antonio Pra Abad, de Pon-

Y en el kilómetro 6 de la ca-rretera de Villablina, cerca de esta localidad, el también turismo LE-52.374, que guiaba Eloy Rubio Voces, avecindado en Carreño (Asturias), atropelló a Josefa Cade-nas Méndez, de Villaseca de La-fiana (León), que sufre heridas de igual pronóstico.—Cifra.

ACCIDENTE DE TRAFICO:

SEIS MUERTOS Milán (Italia). — Seis personas carbonizadas (cuatro adultos y dos niños), es el trágico balance de un accidente de tráfico ocurrido

en las cercanias de Milán. Un «Pullman» que transpor aba 25 ex-soldados, por un fallo en los frenos, alcanzó sin consecuencias a un camión y a dos automóviles, pero el conductor no pudo, a pe-sar de sus intentos, evitar un turismo con el que chocó violenta-

tomóvh se incendiara y provocó la muerte de sus seis ocupantes. Egidlo Laura, de 32 años: Marisa Mayor, 86 Melere, de 29; los hijos de ambos

de la esposa, Erenna Fumagalli, de 58 años y Emilio Melere, de 56, todos de Milán. — Efe.

TRES JOVENES ESCALADO-

RAS, MUERTAS Furano (Japón). — Los cadá-veres de tres jóvenes escaladoras han sido hallados en una menta-ña situada en las proximidades

Los equipos de rescate encon-traron los tres cadáveres al cabo de siete días de búsqueda. Las tres jóvenes murieron con-geladas.—Efe-Reuter.

RESCATE DEL CADAVER DE UN JOVEN ESPELEOLOGO

Tarrasa (Barcelona). - Des pués de más de trece horas d trabajo, a las cinco y media de la mañana ha podido ser rescatado el cadáver del espeleólogo Agustín Caballero Carvajal, de 15

El muchacho, en compañía de otros dos jóvenes, pertenecientes como el anterior al grupo espeleo-lógico de la Unión Excursionista de Cataluña, intentaron explorar la sima conocida como «Avenc de L'Espluga», de unos 120 metros de profundidad en el macizo de San Lorenzo del Munt. Con material inadecuado para

su intento, en uno de los resbalo-nes que iban sufriendo, a consecuencia del agua que rezumabar las paredes, Agustín Caballero ca yó de espaldas quedando colgad de la cuerda en posición inverti da, y apagándose la luz de car buro. Al acudir en su ayuda, su dos compañeros quedaron igual mente a oscuras, por lo que opta ron por salir de la cueya en busca

Acudió en ayuda del infortuna-do joven un espeleólogo socorris-ta que se hallaba en la sima de

Confecciones y Tejidos Alta Calidad. Trincheras y gabardinas, marcas acreditadas CASA MARTIN Teléfono, 713296

PALENCIA

hasta el encontraron el cuerpo helado y sin vida del muchacho. Iniciados los trabajos de rescate del cuerdo participaron tam-bién en los mismos otros miem-bros del Centro Excursionista y los bomberos de Tarrasa y Sabadell, que tuvieron que salvar mu-chas dificultades para poder ex-traer el cuerpo de la sima.—Cifra.

Castellsapera, cercana al lugar del suceso, así como miembros del Centro de Investigaciones Subte-rráneas de Tarrasa, pero al llegar

MUERTO AL EXPLOTAR UNA BOMBONA DE GAS Barbastro (Huesca). — Un hom-bre murió instantáneamente al en-cender una cerilla cerca de una bombona de gas. Ramón Román Lueza, al entrar

al trabajo por la mañana en un sotano de un almacén de vinos, sisótano de un almacén de vinos, sito en la calle Graus, 2, encendió
una cerilla en un lugar próximo
a donde había una bombona de
medio kilo aproximadamente de
gus, que tenía un escape.
La victima de 56 años, estaba
casado sin hijos, Era natural de
Palo y vecino de Baroastro.
Los daños en el inmueble carecen de importancia, salvo las baldosas del primer piso que salta
ron por efecto de la explosión. —
Cifra.

CHOQUE DE TURISMOS: DOS MUERTOS

Castellón de la Plana. — Dos personas han resultado muertas y cuatro heridas de gravedad en y cuatro heridas de gravedad en un choque entre dos turismos. El accidente se registró en el km. 140 de la carretera de Valencia a Barcelona, en el término de Vinaroz. Las muertos son Luis Garcia Buirca, de 35 años de edad, vecino de Tarragona, que conducía uno de los turismos y la niña Ana Maria Garrido Castillo, de seis años, que viajaba en el otro con-Maria Garrido Castillo, de seis años, que viajaba en el otro conducido por su madre, Rafaela Castillo Galeote, de 26 años, vecina de Tortosa. Esta, la esposa y dos hijos del conductor del primer turismo, llamados, respectivamente, Pilar Martínez, de 34 años, José y Alberto, de nueve y seis años, sufrieron heridas graves. — Cifra.



TIMSA RIEGO POR ASPERSION

Sistemas RAVIT (Israel) Bombas LANDINI (Italia)

En PALENCIA: Maquinaria Agricola OVLAC

Hijos de Heliodoro Calvo - Modesto Lafuente, 10 Teléfono, 721429



LA VUELTA CICLISTA A ESPAÑA



Tras coronar en primera posición los puertos de Orduño y Herrera

Ocaña entró destacado en Vitoria

Bilbao, 11. — Noventa y un corre-dores tomaron la salida a las 11'45 horas de esta mañana para dispu-Ciclista a España, con 185 kilómetros



Luce el sol, el tiempo es espléndi-

Esta etapa puede resultar decisiva para la clasificación final de la sins: la primera en Llodio, a 22 kiló-vuelta, tanto por su difícil y duro metros de la salida de Bilbao, des-

belga ecorrido como por los dos puertos pués en la población de Orduña, a 43 | incrustados en la ruta, ambos pun-uables de primera categoría para en Miranda de Ebro cuando se hayan

A los 53 kilómetros de carrera, los participantes tendrán que escalar el Puerto de Orduña, de más de nove-cientos metros de altitud, y a 32 ki-lémetros de la llegada a Vitoria, el Puerto de la Herrera, cuya altura es de 1.100 metros con seis kilóme-

tros de dificil descenso.



La zona de avituallamiento se ha ins-

La hora prevista para la llegada a seza, con 40 segundos de ventaja la meta de Vitoria es a las 16'45 de soure el grupo general. Llevan un la tarde y la media horaria, de 37 minuto y diez segundos de adelanto

BRACKE,

META VOLANTE DE LLODIO

Llodio (Vizcaya), 11. - La meta volante instalada en esta población a sido ganada por Georges Chappe, Joiman y Sahagun.

A continuación de estos tres corre dores pasó un grupo integrado por Paranteaus, Scheleck, Grande, Aran-zábal y Joaquín Galera, que mar-chan con quince segundos de ade-lanto sobre el resto de los participantes.-Alfil.

EL PASO POR ORDUÑA

Puerto de Orduña, 11. - La seunda meta volante de Orduña, segunda de la etapa de hoy situada a 43 kilómetros de carrera, fue ganada por Chappe, seguido de Frans Fho, Joaquín Galera 7, a continua-ción el resto de los dieciséis hom-bres que forman el pelotón de casocre el horario previsto.

9 Chappe. 10 Balagué.

LA HAZAÑA DE OCAÑA

de Luis Ocaña, Y una victoria con-

seguida crimantemente en una de las más difíciles etapas de la Vuelta Ciclista a España, la décimosegunda,

Ciclista a España, la décimosegunda, disputada hoy entre Biloao y Vitoria con dos puertos de primera catego ría: los Altos de Orduña y De la Herrera. Y brillante también el triunfo por haber llegado en solitario a la capital alavesa, con dos minutos y un segundo de ventaja so-

ure sus inmediatos seguidores, el ho landés Wim Schepers, el belga Fer

dinand Bracke y el español Antoni-Martos, y siete minutos y 25 segun-dos sobre el gran pelotón, en el que iba el líder Miguel María Lasa y

ros destacados corredores. Desde el comienzo de la etapa se

vio que Ocaña estaba dispuesto a hacer acto de presencia. Ya en la subida al duro Puerto de Orduña, el

conquense atacó con ganas y, desde as últimas posiciones, fue rebasando mo tras otros a los rivales que le

LA ESCAPADA DE KATWIK

Por Miranda de Ebro, meta volan-

te, a 91 kilómetros de la salida, Luis

Ocaña marchaba junto con un pe queño grupo, mientras el pelotón es

taba distanciado a un minuto 46 segundos. De éste salió con mucha

ruerza el hoiandés Van Katwik, quien dio alcance al grupo de once hombres en el que marchaba Ocana llegó a sacarle una ventaja de dos

minutos, cuando iban recorridos 126 kilómetros. Pero a 47 de la meta Van

Watwik fue alcanzado y rebasado y fue a partir de entonces cuando

Ocaña preparó su ataque que habia de ser decisivo. En la subida al Alto

le la Herrera ninguno de sus rivales le pudo seguir, y pasó por la cima con 55 segundos de ventaja sobre

OCAÑA AUMENTA SU VENTAJA

algo más distanciados

Vitoria, 11. - Por fin una victoria



En las primeras rampas del Puer-to, Luis Ocaña se escapa del gran pelotón y se une a los hombres paso por el Puerto de Orduña, de primera categoría para el Pre-nio de la Montaña, se efectuó así:

> 1 Luis Ocaña. 2 Sahagun. 3 Joaquín Galera. 4 Martos.

CLASIFICACION DE LA DECIMO- | 24 Tabak, Bélgica, 51-52-04

SEGUNDA ETAPA 1 Ocaña, España, 4-45-30, con 20

segundos de bodificación. 2 Scheepers, Holanda, 4-47-41, con 10 segundos de conficación.
3 Bracke. Bélgica, 4-47-47, con 4 segundos de bonificación.

4 Martos, España, 4-47-51. 5 Schleck, Bélgica, 4-53-03. 6 Galera, España, idem. Albelda, España, idem. Mascaró, España, idem

9 Perurena, España, 4-53-15. 10 Van Katwik, Holanda, idem. 11 Guimard, Francia, idem. 12 De Witte, Bélgica, ídem,

13 Lasa, España, idem. 14 Aja, España, idem. 15 Aranzábal, España, idem 16 Tamames, España, idem. 17 Schutz, Luxemburgo, idem

18 Díaz, España, idem. 19 Paranteau, Francia, idem. 20 Zoetelmeck, Holanda, idem. 21 Letor, Francia, idem. 22 David, Bélgica, idem.

23 Manuel Galera, España, idem. 24 Labourdette, Francia, idem. 25 Poulidor, Francia, idem. 26 Balague, España, idem.

27 Tobak, Belgica, idem. 28 Genet, Francia, idem. 29 Danguillaume, Francia, idem. 30 Gómez Lucas, España, idem. 31 Cuevas, España, idem. 32 Gómez del Moral, España, idem, 33 Sanchidrián, España, idem, 34 Avilleira, España, idem.

35 Menéndez, España, idem. 36 Grelin, Francia, idem. 37 Oliva, España, idem. 38 Linares, España, idem. 39 Uribezubia, España, idem. 40 Pontón, España, idem. 41 Sahagun, España, idem. 42 Castelló, España, idem

43 Prinsen, Holanda, España. 44 Karstens, Holanda, 5-00-26. 45 Schers, Belgica, idem. 46 Esnaola, España, idem. 47 Grande, España, idem. 48 Cariñena, España, idem. 49 Santamarina, España, idem. 50 David, Bélgica, idem.

51 Dolman, Holanda, idem. 52 Pijnen, Holanda, idem 53 Godefroot, Bélgica, ídem, 54 Gabica, España, ídem. 55 López Rodríguez, España, idem. 56 Torres. España, idem. 57 Wolfsohlf, Alemania, idem.

59 Jiménez, España, idem 59 Hhevenet, Francia, idem. 60 Pouxel, Francia, idem. 61 San Miguel, idem. 67 Sáez, España, 5-03-23. 63 Vasseur, Francia, idem. 64 González, España, idem 65 Canet, España, idem.

66 Ereñozaga, España, 5-05-44. 67 Sánchez, España, iden. 68 Zurano, España, idem. 69 Vianen Francia, idem. 70 Barrigón, España, idem. 71 Lovck, Bélgica, idem. 72 Martí. España, idem.

73 Mudderman, Bélgica, ídem. 74 Janssens, Bélgica, ídem. 75 Delevine, Francia, idem. 76 Chappe, Francia, idem. 77 Int' Ven Belgica, idem.
79 Marien Belgica, idem.
79 Pho. Belgica, idem.
80 Neulant, Holanda, 5-11-17.
81 Avestarán, España, idem.

82 Martinez, España, idem. 84 Steevens, Bélgica, idem. 85 Pee'man, Bélgica, idem. 86 Fuente, Espaan, idem. 87 Renjamins, Holanda, idem.

89 Rentmeester, Holanda, 5-11-45. No'as. — Fuera de control: Raes, Bélgica: Hutsebaut, Bélgica. Teniendo en cuenta la media horaria alcanzada en la etapa de hoy

así como la dureza de la misma, el jurado de la carrera, ha acordado ampliar el porcentaje del cierre del control a un diez por ciento.

CLASIFICACION GENERAL DES-PUES DE LA DECIMOSEGUNDA ETAPA

 Bracke, Bélgica, 51-41-02.
 Scheepers, Holanda, 51-41-19.
 Ocaña, España, 51-43-29.
 Lasa, España, 51-46-05. 4 Lasa, España, 51-46-05.
5 Tomames, España, 51-46-09.
6 Zoetelmeck, Holanda, 51-46-25.
7 M. Galera, España, 51-46-31.
8 Martos, España, 51-46-34.
9 Letort, Francia, 51-46-38.
10 Poulidor, Francia, 51-46-38.
11 Balagué, España, 51-46-44.
12 Dayid Réjuge, 51-46-44.

12 David. Bélgica. 51-46-48 13 Schutz. Lux., 51-47-09. 14 Linares, España, 51-49-41 15 Pontón, España, 51-50-10 16 Guimard, Francia, 51-50-15, 17 Sahagun, España, 51-50-28

19 Perurena, España, 51-51-18.
20 Labourdette, Francia, 51-51-19.
21 Schleck, Bélgica, 51-51-53.
Diaz, España, 51-51-59.

23 Aja, España, idem.

25 De Witte, Bélgica, 51-52-09. 26 Aranzábal, España, 51-52-12. 26 Aranzábal, España, 51-52-12.
27 Danguillaume, Francia, 51-52-20
23 Mascaró, España, 51-52-44.
29 Wolfshohl, Alemania, 51-53-53.
30 Castelló, España, 51-54-23.
31 Gomez Moral, España, 51-55-11.
32 Cuevas, España, 51-55-11.
33 Oliva, España, 51-55-22.
34 G. Lucas, España, 51-55-29.

4. Aville.ra, España, 51-55-43 36 Sanchidrian, España, 51-55-51. 37 Uribezubia, España, 51-56-02. 32 Pijnen, Holanda, 51-57-01. 30 Genet. Francia. 51-57-50. 39 Genet, Francia, 51-51-50. 41 Godefroot, Belgica, 51-58-09. 41 Dolman, Holanda, 51-58-52. 42 González, España, 51-59-01. 43 Torres, España, 51-59-31.

44 David (Mars), Bélgica, 51-59-40.

45 David (Mars), Bélgica, 51-59-40.

46 L. Rodriguez, España, 52-00-53.

47 Santamarina, España, 52-00-56.

48 J. ménez, España, 52-01-02.

48 Barateau, Francia, 52-01-19. 48 J.ménez. España, 52-01-02.
49 Paranteau. Francia, 52-01-19.
50 Grande, España, 52-01-37.
51 Grelin. Francia, 52-01-37.
52 Frinsen. Holanda, 52-02-10.
53 Galera, Karpy, España, 52-02-44.
54 Gabica, España, 52-02-48.
55 Karstens, Holanda, 52-03-06.
56 Vignan, Francia, 52-03-06.

55 Karstens, Holanda, 52-03-06.
56 Vianen, Francia, 52-03-34.
57 San Miguel, España, 52-03-55.
58 Rouxel, Francia, 52-04-03.
59 Int'ven, Bélgica, 52-04-46.
69 Janssens, Bélgica, 52-05-09.
61 Sáez, España, 52-07-55.
61 Zurano, España, 52-09-08.
63 Van Katwik, Holanda, 52-10-04.
64 Fuente, España, 52-10-11.

65 Ebo, Bélgica, 52-11-27. 66 Mudderman, Bélgica, 52-14-00. 67 Albelda, España, 52-14-16. 68 Chappe, Francia, 52-15-52. 69 Esnaola, España, 52-18-32. 70 Neulant, Holanda, 52-19-00. 71 Canet, España, 52-21-13. 73 Delepine, Francia, 52-21-38. 74 Barrigón, España, 52-21-59. 75 Cariñena, España, 52-22-00 76 Martinez, España, 52-23-44.

77 Ereñozaga, España, 52-23-45. 78 Vasseur, Francia, 52-25-04. 79 Steevens, Bélgica, 52-25-09. 80 Marien, Bélgica, 52-26-19. 81 Feelman, Bélgica, 52-28-32. 82 Scheers, Bélgica, 52-36-14. 83 Rentmeester, Holanda, 52-38-28. 84 Marti, España, 52-40-02. 85 Novak, Francia, 52-43-41

86 Sánchez, España, 52-43-44. 87 Loch, Bélgica, 52-45-43. 38 Ayestarán, España, 52-58-34. 89 Benjamins. Holanda. 53-08-00.

PREMIO DE LA MONTAÑA

(Puerto de Orduña, Primera categoría) Ocaña, 10 puntos. 2 Sahagun, 9, 3 Joaquin Galera, 8.

5 Torres, 6. 6 Grnde, 5. 7 Dolman, 4. 8 Labourdette, 3. 10 Balague, 1 (Puerto de la Herrera,

Primera categoria) 1 Ocaña, 10 puntos. 2 Martos, 9. Schepers, 8. 4 Bracke, 5 Schleck, 6 6 Mascaró, 7 Joaquín Galera, 4. 8 Albelda. 3. 9 De Witte, 2

10 Aranzábal, 1.

CLASIFICACION GENERAL DE LA MONTAÑA

1 Zoetelmeck, 55 puntos. Mascaró, 31 Joaquin Galera, 28. Ocaña, 25 6 Perurena, 20.

METAS VOLANTES (Meta volante de Llodio) 1 Chappe, 3 puntos. 2 Dolman, 2.

(Meta volante de Orduña) 1 Chappe, 3 puntos. 2 Ebo, 2. Joaquin Galera, 1. (Meta volante de Miranda de Ebro) 1 Labourdette, 3 puntos. 2 Mascaró, 2.

CLASIFICACION GENERAL METAS VOLANTES

1 Peelman, 21 puntos. 2 Guimard, 18. 3 Ramon Sáez, 14. 4 Perurena, 13.

CLASIFICACION GENERAL «Maillot verde»
1 Guimard, 169 puntos,
2 Godefroot, 132'5.

4 Peelman, 86. 5 Karstn, 81'5.

CLASIFICACION POR EQUIPOS EN LA ETAPA

1 Bic. 14-31-48. 2 Peugeot BP, 14-34-17. 3 Werner, 14-34-21. 4 Goudsmit Hoff, 14-37-38. 5 Karpy, 14-39-21. 6 Fagor Mercier, 14-39-45. 7 Mars Flandria, idem. 8 Kas, 14-43-00.

9 La Casera, 14-50-06. 10 Orbea Legnano, 14-53-20. 11 Goldor, 15-13-14.

> CLASIFICACION GENERAL POR EQUIPOS

1 Werner, 155-19-27. 2 Peugeot BP, 155-19-59, 3 Bic, 155-21-53. 4 Mars Flandria, 155-25-38. 5 Fagor Mercier, 155-30-46. 6 Karpy, 155-32-53. 7 Kas, 155-33-43.

8 La Casera, 155-36-22, 9 Goudsmit Hoff, 155-46-35, 10 Orbea Legnano, 156 06-19. 11 Goldor, 157-14-00.

La etapa de hoy Vitoria-Torrelavega, 208 kilómetros

Vitoria, 11.-(Servicio especial de | categoría, en el kilómetro 200, a so-Mañana, día 12, se disputará la décimotercera etapa de la Vuelta Ci-clista a España, de Vitoria a Torre-lavega, con 208 kilómetros de recorri-

cuatro puertos puntuables. Los de Ayurdin, de tercera categoria, en | el kilómetros 16 de carrera y a 192
de la meta, el alto de San Cosme, de las provincias de Alava, Vizcaya y segunda categoría en el kilómetro 68
y a 145 de la meta, el alto de Las
Muñecas, de segunda categoría, en el kilómetro 91 y a 117 de la meta v las provincias y se calcula la lleel kilómetro 91 y a 117 de la meta v las provincias de Alava, Vizcaya y Santander.

La salida está prevista para las 12.15 en Vitoría y se calcula la lleel kilómetro 91 y a 117 de la meta v las provincias de la llegada.

La caravana ciclista pasará por las provincias de la llegada.

La caravana ciclista pasará por las provincias de la llegada.

La caravana ciclista pasará por las provincias de la llegada.

La caravana ciclista pasará por las provincias de la llegada.

La caravana ciclista pasará por las provincias de Alava, Vizcaya y segunda categoría en el kilómetro 68
y a 145 de la meta, el alto de Las

La caravana ciclista pasará por las provincias de Alava, Vizcaya y segunda categoría en el kilómetro 91 y a 117 de la meta v las provincias de Alava, Vizcaya y segunda categoría en el kilómetro 91 y a 117 de la meta v las provincias de Alava, Vizcaya y segunda categoría, en las provincias de Alava, Vizcaya y segunda categoría en el kilómetro 91 y a 117 de la meta v las provincias de Alava, Vizcaya y segunda categoría en el kilómetro 91 y a 117 de la meta v las provincias de Alava, Vizcaya y segunda categoría en el kilómetro 91 y a 117 de la meta v las provincias de Alava, Vizcaya y segunda categoría en el kilómetro 91 y a 117 de la meta v las provincias de Alava, Vizcaya y segunda categoría en el kilómetro 91 y a 117 de la meta v las provincias de Alava, Vizcaya y segunda categoría en el kilómetro 91 y a 117 de la meta v la las provincias de Alava, Vizcaya y segunda categoría en el kilómetro 91 y a 117 de la meta v la las provincias de Alava, Vizcaya y segunda categoría en el kilómetro 91 y a 117 de la meta v la las provincias de Alava, Vizcaya y segunda categoría en el kilómetro 91 y a 117 de la meta v la las provincias de Al l'el alto de la Montaña, de tercera lavega.

La zona de avituallamiento estará situada en Castro Urdiales, entre los kilómetros 104 y 106 de la etapa, que tendrá una sola meta volante: en

73 kilómetros de la llegada. La caravana ciclista pasará por



Sus vacaciones son el premio a su trabajo

Garantice su éxito con





CRUCEROS

VI CRUCERO A RUSIA. En el "Cabo San ireo, Constanza, Odesa, Estambul, Barcelona. Desde 18,900 ptas

XVI CRUCERO A LAS CAPITALES NOR-DICAS. En el "Cabo San Vicente". Del 1 al 21 de agosto. Itinerario: Bilbao, El Ha-vre Hamburgo, Osío. Estocolmo, Lenin-grado, Gdynia. Copenhague, Kiel, Bruns-buttel, El Havre, Bilbao. Desde 25.600

XVII CRUCERO AL MAR BALTICO. En el "Cabo San Vicente". Del 21 agosto al 8 septiembre. Ilinerario: Bilbao. El Havre. Copenhague, Gdynia, Estocolmo, Helsin-ki, Leningrado, Kiel. Brunsbuttel, Hamburgo, El Havre, Bilbao. Desde 20.500 ptas. VII CRUCERO AL MAR NEGRO. En el

"Cabo San Roque". Del 23 agosto al 8 septiembre. Itinerario: Barcelona, Pireo. Odesa, Constanza, Varna, Estambul, Patmos, Rodas, Capri, Barcelona. Desde 17 2000. CRUCERO A POLONIA Y RUSIA. En la

M.n. "Monte Umbe". Del 3 al 20 de agosto. Itinerario: Bilbao, Amsterdam, Bruns-buttel, Holtenan. Copenhague, Leningra-do, Estocolmo, Gdynia, Kiel, Hamburgo, Bilbao, Desde 22.000 ptas.

CRUCERO A ALEMANIA, DINAMARCA E INGLATERRA. En la M/n "Monte Umbe".
Del 23 agosto al 4 septiembre. Itinerario.
Bilbao. Hamburgo, Brunsbuttel, Hoitenan. dres, Bilbao. Desde 16.500 ptas.

MELIA RENT A CAR

Aumente el placer de sus vacaciones alqui-lando un coche en nuestro servicio 'Melia Rent a Car".

HOTELES CLUB

Vacaciones de 8 y 15 días. Pensión com pleta en HOTEL-CLUB especialmente seleccionados. Actividades complementarias incluidas en el precio. Sala de fiesta, Parque infantil, Tenis, Minigolf, Piscina, etc. Salidas quincenales desde el 16 de abril al 16 de octubre. LA CORUÑA. Hotel Rias Altas. Desde

PUENTEDEUME. Hotel Sarga. Desde 3.000 COMILLAS. Hotel Casal del Castro. Des-CANDANCHU. Hotel Edelweiss. Desde

ANDORRA. Hoteles Princeps y Eden-Roc. Desde 3 500 ptas.
TOSSA DE MAR. Parador San Eloy. Des-LLORET DE MAR. Hotel Roger de Flor.

TARRAGONA. Hotel Imperial Tarraco. Dedes 4.500 ptas.
SALOU. Hotel Club La Torre de Salou.
Desde 3.500 ptas.
CASTELLON. Hotel del Golf. Desde 3.500 ptas. GANDIA. Hotel Safari. Desde 3.000 ptas. POLOP. Hotel Sant Yago. Desde 3.000

PLAYA DE SAN JUAN. Hotel Club San Juan, Desde 2.750 ptas.
ALMUNECAR. Hotel Club Sexi. Desde 2.750 ptas. Hotel Caribe.
CADIZ. Isecotel. Desde 4.500 ptas. SANLUCAR. Hotel Guadalquivir. Desde



tel. Estancias de 8 y 15 dias. Salidas del 3 de mayo al 29 de octubre. MALLORCA, MENORCA, IBIZA, CANARIAS. COSTA BRAVA, COSTA DEL SOL, RIMINI. Desde 3.375 ptas.

Elija su viaje, envienos el cupón y recibirá información detallada y boletín de inscripción

Deseo recibir sin compromiso alguno por mi parte folleto informativo sobre estos viajes ■ NOMBRE DIRECCION LOCALIDAD



MADRID-8

185 kilómetros de recorrido en 4 horas, 45 minutos y 50 segundos, a un promedio de 38'833 kilómetros por hora. Eeneticiado del ataque de Ocaña

ha sido el belga Ferdinand Bracke, quien, aún llegando a la meta a dos minutos del conquense, le ha valido conquistar el maillot amarillo de lider, por el gran retraso con que arribó el gran pelotón en el que se encontraba hasta esta mañana pri-mero en la clasificación general, Miguel Maria Lasa.-Alfil.

Lo que ganan los corredores

Vitoria, 11.—(Servicio especial de Alfil).

Luis Ocaña, el corredor ciclista de riego (Cuenca), no sólo ha sido el protagonista de una de las dos grandes hazañas de la Vuelta a España de 1971 hasta el presente momento, uno que el triunfo de hoy le ha supuesto en el terreno economico un gran beneficio, el mayor que conquista un corredor en una etapa.

precedian hasta coronar en primera de 33.000 pesetas, de las que 15.000 corresponden al primer puesto en la ctapa de Vitoria, 8.000 por ser el pri-mero en el alto de Orduña, igual cantidad por ser el que coronó en primera posición el alto de La Herrera y 2.000 pesetas más como premio a la combatividad.

Schepers, segundo de la etapa se lleva las 10.000 pesetas de esa posi-c.ón, mientras que el tercero, Bracke. no sólo recibe las 5.000 del tercer puesto, sino mil pesetas más de renta dei maillot amarillo.

Martos, por su cuarto puesto, lo-gra 2.000 y 4.000 mas por su segun-do puesto en el alto de La Herrera, Esta cantidad, 4.000 pesetas, también la recibe Sahagun, por su segundo puesto en el alto de Orduña. mientras que Chappe por sus victorias en las metas voiantes de Liodio y Ordu-na se embolsa 2.000 pesetas, que corresponden mil a cada lugar. Tambien Labourdette se lleva 1.000 pesetas por ser el primero en la meta vo-

lante de Miranda de Ebro. Schleck, quinto en la etapa recibe mil pesetas, mientras que Galera se conforma con 750 pesetas por su sex-to puesto y Albelda 650 por el sép-

Guimard recibe mil dei maillot verpuesto, mientras que estos corredo-Paulatinamente fue aumentando res, Mascaro, Perurena, Van Katwik. Ocaña su ventaja, y en los últimos mames, perc'hen 500 cada uno por su tancia entre él y sus perseguidores.

Luis Ocaña cruzó la meta de Vicolocación del octavo al decimosexto

MANAGARANA EL DIARIO PALENTINO

es auténtico portavoz de los pueblos palentinos. Todas sus inquietudes de progreso y bienestar. necesidades y problemas, son recogidos en nuestras páginas provinciales.

SUSCRIBIRSE A DIARIO - DIA, SIGNIFICA CONOCER PUNTUALMENTE EL PULSO DE NUESTROS PUEBLOS

Noticiario de la Vuelta

SANCHIDRIAN sufrio una fuerte caida

Nada menos que 79 de los 89 corre-

dores clasificados en la Vuelta a España, han sido sancionados hoy con penas económicas pérdida de tiem-El total de las multas impuestas en la etapa de Bilbao a Vitoria asciende a 10.475 pesetas. Entre los sancionados está el propio ganador del día. Luis Ocaña, que deberá pagar 100 pe-

setas por haber sido empujado sin so-

licitarlo. Entre las sanciones de perdida de tiempo hay 30 segundos de recargo para Van Katwik y Thevenet, por abrigo voluntario tras vehiculo y por ser reincidentes. A Benjamins se le ha impuesto un recargo de 15 segundos porque su coche auxiliar se adelantó indebida-mente al pelotón para reparar una averia en la máquina del citado co-

rredor. Hay dos coches de equipo fuertemente sancionados: 1.000 pesetas de multa al director del «Orbea» por

Vitoria, 11.—(Servicio especial de «Fagor», por circular en sentido contrario a la direccinó de la carrera.

LA SALUD DE LA VUELTA

Vitoria, 11.-(Servicio especial de Alfil. A pesar de ser la de hoy. Bilbao-Vitoria, una etapa dura, solo un

cidente que lamentar, la caida del corredor Sanchidrian. El dictamen del médico de la Vuel-ta, consigna «que padece heridas contusas en arco cigomático y diversas contisiones».



Sanchidrián, con esa gureza que caracteriza a los hombres del depor-te de la bicicleta, continúa en carrera, después de haber sido tratado por el doctor Isidro Salinas, medico oficonducir peligrosamente en la ca-rrera y 1.000 pesetas también al con-cial de la Vuelta, que noy tuvo poco ductor del coche auxiliar del equipo trabajo.

iagricultores!

Vendemos Tractores EBRO usados totalmente restaurados

FACILIDADES DE PAGO PRECIOS DE OCASION

GARTEIZ HERMANOS Y CIA. Modesto Lafuente, 12. Teléfonos, 720108 · 720112 PALENCIA

Campeonato Provincial de Primera Regional

Victorias mínimas del Mazariegos y Herrera sobre Dueñas y Paredes

CAMPEONATO PROVINCIAL MAZARIEGOS, 3; DUEÑAS, 2 En el campo del C. F. Mazariegos se celebró el domingo el partido correspondiente al Campeonato Provincial de Primera Regional entre los equipos de Dueñas y Mazariegos. A las órdenes del colegiado palentino señor Colmenero que tuvo una buepresentaron las siguientes alineacio-

C. D. DUENAS: Pellejero; Tomás, Germán, Luis: Valentin, Tinin; Antonio, Aguado, Jesus, Julio y Daniel, C. F. MAZARIEGOS: Miguel; Castro, De la Gala I, Vitines; Emi-lio, Morate; De la Gala II, Melero II, pariente, Trigueros, Martinez (Pau-

Comienza el partido con expectación y dominio por parte de los lo-cales y en e lminuto 3, marca Pariena pase de Melero II. En el minu-6, Tomás incurre en penalty que lanzado por Pariente supone el se-gundo tanto. Continúa el juego con dominio local y el buen meta forastero se luce con acertadas paradas llegando así al descanso.

Transcurrido éste, el C. D. Dueñas se lanza al ataque y en el minuto primero Florentino logra hacer diana al escapársele un fácil balón a Miguel. En el minuto 15 logra el empeta al anylar a la red el balón el expate al enviar a la red el balón el extremo Antonio en un mal entendi-miento entre la defensa y el portero. Cuando el público estimaba que éste o peor resultado iba a ser el definitivo a causa del nerviosismo y desconcierto del meta local en el minuto 25. Melero marca el tanto de la vic-

Con ataques y contraataques sucestvos llega al final de este emocio nante encuentro, en el que con gran satisfacción de todos ha reinado una gran armonia y deportividad entre ambos contendientes.

Destacamos por el Dueñas a su meta Pellejero y Germán; por el Mazariegos a Pariente, Morate y los juveniles Emilio y Melero II que de-mostraron de nuevo con su estelar actuación su preparación física, to-que y dominio de balón, ser unos excelentes jugadores.
Sinceramente felicitamos a todos

plio su misión de entretener y unir a los pueblos palentinos. Isidro ROJO

HERRERA, 1: PAREDES. 0

HERRERA DE PISUERGA. partido de vuelta, correspondiente al Campeonato Provincial de Primera Regional, celebrado el pasado dominen el campo municipal de deportes "El Parque", de esta ciudad, el club titular derrotó al C. D. Paredes por l a 0, tanto conseguido en el minuto 17 de la segunda parte por el extre-

mo izquierdo Corral.

Es esta la primera derrota del
Club D. Paredes, si bien el puesto de líder con que venía figurando hasta este momento era más fictici que real, ya que, tanto el C. D. Herre-ra, como el C. D. Mazariegos, contaban con tres positivos, mientras que el Paredes sólo tenia dos.

C. D. Herrera, por otra parte, tiene jugado un partido menos: el contra el C. D. Aguilar en la inicia-ción del Campeonato, y que se celebrará en el campo de este equipo el dia 20 del actual festividad la Ascensión. Además (este extremo ya se hizo constar a su đebido tiempo», el club herrerense logró empatar en Paredes a un tanto, lo que asimismo, es muy interesante a efectos de la clasificación final, teniendo en cuenta el resultado conse-guido en el partido, a que esta cró-

nica se refiere.

De todas formas, el encuentro habia despertado sumo interés, tanto en la localidad, como en las poblaciones limítrofes, y el campo registró una buena entrada, contribuyendo a ello sin duda, no sólo la categoria de los rivales, sino también la tarde espléndida, una de esas tardes primaverales que te convidan a res-pirar a pleno pulmón al aire libre y gozar de los encantos de la naturale-

animó mucho al club local, que rea-lizó el mejor partido de la temporada, aunque también supo aplaudir las buenas jugadas de los visitantes, sobre todo las de su portero, verda dero artifice, como veremos más tar-de, de la precaria victoria herrerense, ya que, a no haber estado bajo los postes un portero de la categoria como el que presentó Paredes, hubieran inexorablemente subido al marcador tres o cuatro tantos más, cuyos tiros con marchamo de gol de-tuvo el buen cancerbero de Paredes

otras tardes, como la de esta, este muchacho puede llegar a ser figura.
Es, indefectiblemente, la mejor y más completa actuación que, bajo los pates actuación y deportividad.
En estas circunstancias, parecía muy difícil perforar la meta visitante. Sin embargo, Palto, con esa maeslos, hemos presenciado en este Cam-

A las órdenes del colegiado palen-tino señor Manrique, que realizó un excelente arbitraje, sin un solo fallo, los equipos presentaron las si-guientes alineaciones:

C. D. HERRERA: Vega; García Gutiérrez, Medrano, Maté; Herrero, Paulino; Abad, Mariano, Higinio, Sampedro y J. Corral. (Paulino fue

Sampetho y J. Cortai. (* admio fue sustituido por Florencio). C. D. PAREDES: Aguayo; Grego-rio, Infante, Silva; Crespo, Marcos; José Maria, Antolín, Mariano, Peña, Nieto y Hurtado (Lorenzo sustituyó

A las 4'30 fue puesto el balón en juego por el delantero centro visi-tante, y el primer avance de su equipo fue magnificamente cortado por la media local, que sirve en ban-deja a su extremo izquierdo, el cual se cuela con velocidad vertiginosa, por lo que la defensa del Paredes, no viendo otro modo de despejar la si-tuación, tiene que ceder el primero de la serie de corners lanzados por el Herrera en los dos tiempos, que

El Paredes intenta realizar algunas aproximaciones a la puerta local, pero medios y defensas herrerenses se bastan para desbaratar todas las combinaciones del equipo visitante, sin que, apenas, tenga que intervenir

Paulatinamente, el club herrerense trasa sus lineas. Logra el Herrera que todo el equipo sabe su misión, los córners consecutivos, sin con- Juega el Paredes algo duro, pero tres tiros consecutivos en la segunda

El Paredes, a pesar de la actuación brillante de su defensa y línea media, no acierta a sacudirse el domini volvemos a repetir que su portero nterviene con frecuencia, las más de las veces con seguridad y acierto, otras, arropado por la suerte y otras, favorecido por la mala puntería de los delanteros locales. Se masca, co-mo vulgarmente suele decirse, el tanto; el público alienta y anima a su equipo, pero a pesar del dominio de este agobiador constante, finaliza la primera parte con el resultado de empate a cero tantos, que si hemos de atenernos a la realidad del juego y a las situaciones de peligro en cada meta, bien pudo y debió concluir con dos o tres tantos a favor del Herre-

En el segundo tiempo, el juego por parte de los dos equipos, fue, toda-vía, mucho mejor. El Paredes, en los minutos iniciales, abandona mo-mentáneamente su tâctica defensiva e intenta con jugadas rápidas, llevadas principalmente por sus extremos, sorprender a las líneas de cobertulocal, pero sus avances son magnificamente neutralizados, sin que el ca realidad, portero local tenga que intervenir y, Correspon

artido menos: el Nuevamente el Herrera toma la Con este equipo perdimos por 2-0 (la única derrota hasta el momento), y mejor, pero insistimos, tuvo en-frente a un coloso, a un magnifico del portero que Osorno alineó. de la primera parte, paró cuanto lle-gaba a sus domínios, por lo que el público le ovacionó constantement

tria y acierto que le caracterizan, inició desde su linea media un avance, sirvió a Corral, el cual profundi-zó con su peculiar finura y buena clase unos metros y a doce de la portería lanzó un tiro esquinado to talmente imparable, que fue el único tanto del partido y el de la victoria del club local, pues a pesar de que éste siguió dominando, no lograria nuevos tantos.

Sí queremos registrar una magni-fica, tal vez la mejor jugada : Inicia-da ésta en la media, la pasó al in-terior derecho, éste a su extremo, el centró magnificamente y rral logró rematar de cabeza, saliendo la pelota algo alta. Bonita jugada, digna de haber sido tanto y que el público aplaudió largamente.

JUICIO CRITICO.—Ha sido éste, insistimos, el partido de mas calidad y emoción jugado en nuestro campo en el actual torneo.

El Paredes, ya lo hicimos así constar cuando nuestro equipo jugó en sus lares es un conjunto excelente, que esta vez se encontró con un Herrera, aún a falta de Cabezón, por enfermedad, uno de sus mejores ele-mentos y por el que hacemos votos para su pronto restablecimiento, ple-torico de clase y de entusiasmo y dispuesto a que no se le marchara ninguno de los puntos en litigio. En el Paredes, su figura cumbre, a

menos en esta jornada, fue su guar-dameta, que le salvó de un tanteo de se va haciendo dueño absoluto de la situación y el C. Paredes, cuyo ardor y entusiasmo son patentes, re-defensivas que las de ataque, aun-

secuencias, y aquí empieza la serie sin malicia, aunque no estaría de le paradas prodigiosas del portero más que algunos de sus elementos visitante, que culminaría en las de supieran o hicieran por refrenar sus supieran o hicieran por refrenar sus impetus en ciertas entradas no muy académicas, ya que tienen clase bier acreditada y los así dotados no de-ben recurrir a ciertos recursos, que aunque lícitos, muchas veces no o parecen y pueden ser causa de inci-

Por lo demás, muy bien el Paredes y sus acompañantes. Pueden estar seguros que en Herrera y en su club tienen ahora y siempre unos incondicionales amigos, y con actuaciones correctas y deportivas, como las del domingo, contribuirán, a no dudarlo a estrechar y unir más y más las buenas relaciones entre los pueblos aspiración máxima de todas las di-rectrices en este campeonato y en

cuantos se organicen.

Del Herrera destacariamos al equipo en bloque; jugando así y con poco que la suerte nos sea propicia, muy bien puede optar al primer puesto al final del Campeonato, lo que le daria derecho a jugar en pri mera preferente.

Como hay que citar algún destaca-do, nos referiremos a Palto, Mariano y Corral. Este último cada par-tido se muestra más en forma; ya no es una promesa, es una auténti-

portero local tenga que intervenir y, cuando lo hace, es para atajar tiros sin peligrosidad.

Corresponde jugar en ésta el prócuando do hace, es para atajar tiros ximo domingo 16 del actual, al Club Deportivo Osorno.

nato su delantera ha disparado más a pesar de dominar más de 70 minu-v mejor, pero insistimos, tuvo en-

Interés en los aficionados celebración Campeonato de Marathon La prueba de los 42.195 metros El público, correcto en extremo, se disputará el domingo INSCRIPCIONES

aficionados palentinos la noticia de claro está, de régimen interno. Hacia la celebración en nuestra ciudad del afuera priva lo espectacular, entre lo Campeonato de España de Marathon, prueba en la que este año se va a dar entrada también a atletas ex-

tranjeros. en paradas prodigiosas. Si la actua- lante para el esfuerzo y la competi-

Magnineamente nan recibido los cion, entraña serias dificultades. Son,

Ya en nuestra información del lu-La preparación de una carrera co-mo ésta, con 42.195 metros por de-lante para el actual de la lacidad de lacidad de la lacidad de lacidad de la lacidad de lacidad de lacidad de lacidad de la lacidad de lacidad de lacidad de la lacidad de lacidad do en la Federación Palentina de Atletismo nuevas inscripciones,

Vienen encabezadas por Carlitos Pérez, campeon de España de Maratnon en los últimos cinco años, y tam. bien favorito para la nueva edición, si Mariano Haro estuviera ausente. Con el vigués, Fernando Alonso, Ma-nuel Veloso, ambos gallegos, los catalanes Santiago Marugán y Antonio Gomez y los zaragozanos Andres Lopez, Santiago Martin y Agustin Mar-tin, De momento, 14 inscripciones, más los cuatro extranjeros.

Sabido es el ambiente que este tipo de competiciones tiene la entrega de premios. Ha abierto brecha en la de Villamuriel con la entrega de mil quinientas pesetas. Y luego, obsequios: Don Daniel Gutierrez, conce-sionario de aHispano-Olivettis, un ncedores en Nicosia.

—¿Serán más difíciles los restan
Deportes Lin, una cafetera Magefesa. Delegación de 501, un estuche con seis botellas de su coñac. Delegación

Y trofeos: Ayuntamiento, Delega-cion Provincial de la Organización

ECOS DEL DOMINGO

La reanudación de la competición liguera, no trajo sorpresas

Nuevamente resultó casera, con sólo dos variantes (empates) y muy goleadora (31 tantos)

De los "fuertes" que viajaron, sólo el PALENCIA puntuó

La reanudación de la competición de la victoria del colista Ejea sobre el Tudedano, en casa). No estan los tiembos a quatro partidos del final para pos, a cuatro partidos del final, para ellas. La vigilancia es estrecha; y el esfuerzo de los que aspiran al ascenso y de los que quieren evitar el descenso, es grande, con objeto de con-seguir sus respectivos objetivos.

No devolvió la pelota el Palencia al Salamanca, aunque a punto estuvo de lograrlo, pues unos segundos unicamente, le frustraron esa victoria que el conjunto morado merecio y que habria dado la réplica a la lograda por el equipo charro en «La Balastera», en el partido de ida.

La suerte no quiso favorecer al Pa-tencia, que en sus dos partidos con-tra el Salamanca se le mostró fran-

camente esquiva. El empate, no obstante, permite al equipo palentino situarse en uno de os tres puestos «ascendibles». Bastará ahora mantenerlo, aun cuando todavia los cuatro partidos pendienes de Liga, pueden mejorar la situacion palentina. Solo nueve encuentros se disputa-

con en la pasada trigésimocuarta ronda, por tener resuelto anticipadamente el suyo San Sebastián-Atlé-tico Madrileño (jugado el día 1 y ganado por los madrileños por 1-2).

Resultó una ronda caserisima, pues de los nueve, únicamente hubo dos variantes; ambas empates: La del satamanca-Palencia y la del Mirandes-Huesca.

De los equipos considerados como «tuertes» que viajaron, solo pudo Hubo un encuentro bronco: el Pius traerse algo positivo el Palencia; los Ultra-Talavera. Dos penaltys, tres ex-

oren el esfuerzo palentino hacia el objetivo final del ascenso.

El empate Mirandés-Huesca, presumible en desarrollo normal (muy nivealdas las fuerzas y necesidad imperiosa de puntos ambos para esqui var el cuarto puesto descendente), tuvo una particularidad favorable para el «visitante», ya que, debido a la sancinó sufrida por el Miran-des, hubo de jugar éste en campo neutral («Mendizorroza», de Vitoria en este caso), donde, pese a que los ourgaleses tuvieron el ánimo constante de sus numerosos seguidores que viajaron a la ciudad de la Virren Blanca, nada pudieron con el co-raje y serena defensa oscense.

Fue esta pasada jornada bastante tuida en goles, ya que se marcaron 31 (una de las más goleadoras del torneo). Donde más funcionó el marcador fue en el Plus Ultra-Talavera, con tanteo global de 7 goles; segui-ca por Getafe, con 5 y Salamanca, con 4.

El resultado más contundente lo consiguió el Getafe, que se apunto un redondo 5-0 frente al Calvo Sotelo. El equipo andorrano, que pare-cia muy recio ultimamente, se ve que ha perdido algo de compás tras el descanso liguero y nada pudo ha-cer ante la inspiración getafeña, que supo desenvolverse muy bien, en un campo embarrado y ante una defensa rorastera poco segura.

Hubo un encuentro bronco: el Plus

ra los talaveranos, y pusieron mucho fuego en la cuestión. Como la réplica

de los «aseguradores» fue equivalen te, ¡velay! Sin duda, el frenazo su frido por los toledanos casi resulta-rá desbancador de sus aspiraciones. Siete encuentros dieron ganadores a los conjuntos de casa.

Pudo el Valladolid sacudirse el gran tábano tinerfeño, con "un buen en cuentro favorecido por las precauciones defensivas de los isleños, que ju garon más a «capear el temporal», que a otra cosa. Así, los muchachos de Martin, supieron lanzar bien a st delantera, para que Fede «mojara» dos veces, por ninguna los isleños, que habrán de atarse bien las botas

el domingo próximo en Salamanca, si no quieren verse desbordados. También el Eibar se le subió a las barbas al Osasuna. El terreno emba-rrado de "Ipurúa", parece ser sirvió

Representante

Introducido en Farmacias Precisa

Para Palencia, Burgos y Soria (excludas capitales) Laboratorios F. F. F., S. A. Azcona, 44 Dirigirse por escrito

diana del gol dos veces, en la prime ra parte, y después supo inteligento-mente vivir de las rentas. Fue otro frenazo el sufrido por el conjunto pamplonica, que empieza a correr el

riesgo de morir a la orilla. Los iruneses (próximo rival del Pa lencia) no tuvieron dificultades de mayor cuantía para imponerse por 3-0 al Carabanchel, Pleno dominio de los fronterizos, que se tradujo en esa victoria abultada y merecida, según nos dicen las crónicas, pues el semicolista «hizo honor» al puesto rezagado que ocupa,

Sacando fuerzas de flaqueza (que su situación en el 17 puesto es aún grave), el Chantrea pudo cantar victo-ria por 2-0 ante el Michelín. El encuentro tuvo poquísima historia (de «pésimo» lo califica el cronista deportivo), al oue los pamplonicas lo graron sacar el sustancioso fruto de

los dos goles de Munianín. Y, como antedecíamos, el relativo extraño resultado que dio la jornada estuvo a cargo del Ejea, que se impuso al Tudelano contra todo pronóstico. Los navarricos necesitaban los puntos como el comer, para seguir hurtándose del puesto que desciende. Pero los maños dijeron que, a su costa, nones, y sumaron la cuarta victo-

ria de la temporada. Y esto es todo lo que dio de sí la ronda de reanudación liguera. Con un empate morado, que pudo y debió ser triunfo; pero que ha permitido hacer un «reajuste» de la cabeza, en favor del Palencia, al volver a ocupar un puesto «ascendible» a costa del Osa-suna, (aunque algunas equivocadas clasificaciones de otros periódicos nos lo birlen).--F. BUISAN.



Para hacer esta casa, el arquitecto ha elegido los mejores materiales.

Para las puertas, paneles, techos y cocinas, yo he elegido FORMICA*

Porque stanto el arquitecto como yo, queremos lo mejor.





Laminados... hay muchos, pero solo uno es FORMICA* * FORMICA es marca registrada

FABRICADO POR FORMICA ESPAÑOLA, S. A. - GALDACANO (VIZCAYA)

Delegación Zona: Goya, 7, 1.º - Tfno. 275 38 03 - Madrid-1

Lamentos por el estado del terreno de juego

llegaron al aeropuerto de Barajas os componentes de la expedición española de fútbol que ayer vencieron a Chipre en su propio terreno. Vienen tres jugadores ligeramente le-sionados, que son Reina, Pirri y Churruca, que acusan molestias en dis-tintas partes del cuerpo, debido a Caidas sobre el duro terreno del estes partidos?
tadio nacionaj de Nicosia.

—Por lo m

A su llegada, el presidente de la Federación Española de Fútbol, José

Madrid, 10. — A las tres de esta to y sin desfallecer ni un solo instance, en vuelo desde Nicosia, con escala técnica en Palma de Mallorca, pelota, y desde luego no se podía hacer virtuosismo con el balón. Es cierto que no se ha visto futbol de clase, pero era imposible hacerlo. Só-lo se pretendia tener las mismas posibilidades de clasificación en el grupo que Rusia e Irlanda, también

—Por lo menos jugarán dos equi-pos en campos de juego normales, con idénticas posibilidades por los Luis Pérez Payá, manifestó a un redos bandos. Espero que los jugado-dactor de Alfil: dos bandos. Espero que los jugado-res se empleen a fondo como en es-Era un encuentro realmente comprometido, no por la categoría del rival que es bastante floja, sino por las condiciones en que se tenia que disputar el partido, sobre un campo en pésimas condiciones para la práctica del fitibol y al que no campo en pésimas condiciones para la práctica del fitibol y al que no campo en pésimas condiciones para la práctica del fitibol y al que no campo en pésimas condiciones para la práctica del fitibol y al que no campo en esto considerable cato de categoría de la Organización de la Organización de la Organización de la Organización de Información y Turismo, Delegación de la Juventual de la Organización de social de la Organización de la Juventual de la Organización de la Juventual de la Organización de la Juventua

lías, todos los componentes de la canzado, pero reconociendo que no selección jugaron con hermandad, se había practicado un fútbol depución, entrega en todo momen- rado ni muchisimo menos. — Alfil.

en un estanque:

muerios

Seul. 11.—Un autobús, al caer en un estanque, causó la muerte de 77 personas, como minimo, en el dia de ayer. El autobús llevaba el doble de pasajeros que hubiera debido por su capacidad, según comunica la poli-

Sólo 14 supervivientes, entre los fueron rescatados por lanchas motoras, mientras nadaban en el tanque, cerca de Chopyong, a 50 ki-lómetros al nordeste de Seul.

La policía ha echado la culpa del accidente, a defecto en la conduc-cón del autobús. El conductor, de cretaría General del Movimiento y años, es uno de los ahogados.

na de 9 a 14'30 horas).

Palencia, 11 de mayo de 1971

Cámara Oficial de Comercio e Industria

de la Provincia de Palencia

Palencia, a tenor de lo que dispone el artículo 39 del Reglamento General, pone en conocimiento de los señores comerciantes e industria-les así como de las Sociedades Mercantiles, que ha quedado de ma-

nifiesto en la Secretaria de la misma, el Censo Corporativo del ejercicio 1970-71 con el fin de que los en él inscritos o que lo debieran

estar, formulen los reparos y modificaciones que a su juicio estimen pertinentes. Este Censo está a disposición de los interesados desde

la fecha de este anuncio, durante los días hábiles de oficina (maña-

Las reclamaciones sobre inclusión o exclusión en Ramas y Ca-tegorías habran de presentarse durante la primera quincena de Ju-nio en la Secretaria de la Corporación.

El obispo auxiliar

de Lima, liberado

Esta Cámara Oficial de Comercio e Industria de la Provincia de

Cae un autobús Reunión de la Permanente del Consejo Nacional

El proyecto de Informe sobre SUBIO LA CERVEZA Se celebra en Sevilla la juventud, entregado ministro

Madrid, 11. — En el Palacio del nacionales, Santiago Pardo Canalis y Consejo Nacional se ha reunido la Manuel B. Cervia Cabrera, sobre las La mayoría de las victimas que-daron atrapadas en el interior del autobús, que se fue al fondo del es-tanque, cuya profundidad es de 60 dente de la Alta Camara, don Tor-

> La Comisión Permanente ha inforha conocido de los informes elevados a la misma por los consejeros

interpuestos Herrero Tejedor, dio cuenta a la Permanente del proyecto de informe elaborado por la ponencia sobre la juventud y ha hecho entrega del miso al vicepresidente del Consejo Na-

elecciones para los Consejos provinciales de Soria y Zaragoza respecti-

vamente. A la vista de dichos infor-mes, la Comisión Permanente ha desestimado los recursos electorales

Este proyecto consta de dos partes claramente diferenciadas, la primera de ellas es un estudio técnico sobre los determinantes sociológicos de la juventud española y su comparación

con los de otros países. La segunda parte se basa en los datos del estudio anterior. Trata de señalar las líneas básicas para una política de la juventud en España y especialmente activar su participación en la tarea nacional, como in dica el epigrafe de la petición for-mulada por el Gobierno al Consejo Nacional del Movimiento. La primera parte comprende los

siguientes apartados:
"Datos democráticos", "Aptitudes

políticas de la juventud española": (encuesta de la juventud de 1960; encuesta de la juventud de 1968; comparación entre algunos datos de algunas encuestas; ideología política; preocupación e interés por la política; motivaciones y modelos de conducta; actitudes ante la realidad política; motivaciones y modelo de conducta; actitudes ante la reali dad política eispañola; política exte rior; vida asociativa); "La política de la juventud en otras sociedades"; (encuesta francesa de 1967 y 1968; encuesta italiana de 1970; encuesta norteamericana de 1968 e información "Latey" sobre la juventud in-

La segunda parte consta de dos partados: "Consideraciones geneapartados: "Consideraciones gene rales" y "Consideraciones concretas necesidad de una política nacional de juventud; órgano coordinador y gestor de la política de la juventud; los órganos consultivos; el asociacionismo juvenil; las estructuras fa-miliares; participación juvenil en los centros docentes; consideración especial de la Universidad; educación cívica, social y política; centros de convivencia juvenil; especialistas en cuestiones de juventud; estatuto ju-rídico del joven español; considera-ción especial de la juventud rural y consideración especial de la juven-tud ineduntada) tud inadaptada).

La ponencia ha tenido en cuenta los datos proporcionados por el Consejo Nacional de la Juventud, De-legación Nacional de la Sección Fe-menina, Delegación Nacional de la Juventud, Delegación Nacional de la Familia. Instituto de Estudios Políticos y Consejo Superior de Protec-ción de Menores que han aportado valiosos estudios sobre el tema ob-jeto del trabajo.—Cifra.

Normalidad en la

Madrid, 11. — Se ha restablecido noy la normalidad acade nica en las

dos secciones de la Facultad de Cien-cias Políticas y Económicas y de la Universidad Complutense, donde se

venia registrando inactividad desde la pasada semana.

En la sección de Económicas ma-

nifestaron a Cifra que la normali-dad era completa y, en la de politi-cas, que se estaban dando todas las

clases, aunque con menos alumnos de los que están matriculados.

tad de Medicina y en el Hospital Cli

nico, centros que se vieron afectados por el pasado paro de alumnos y mé-dicos residentes.—Cifra.

Recursos de contrafuero

Madrid, 11. — Los dos recursos de contrafuero presentados contra la Ley Sindical serán estudiados maña-na por la Sección Especial de Con-

trafuero del Consejo Nacional del

Los citados recursos de contrafuero fueron presentados ante la Presi-dencia del Consejo Nacional por los profesores Raúl Morodo Leoncio y Leopoldo Torres Bousault.

La Sección Especial de Contra-fuero está presidida por el consejero nacional José García Hernández e

integrada por los siguientes conse-

a la Ley Sindical

Movimiento.

De otra parte, también se ha res-

ido la normalidad de la Facul-

Universidad

de Madrid

Había sido detenido, acusado de "agitador con sotana" Anoche, el arzobispo de Lima emi tió dos comunicados para expresar "su más energica protesta" por la detención del prelado y para anun-

El Presidente, SEVERIANO DE HOYOS CASEN

la Compañía de Jesús, según acaba de trascender El obispo Bambarén pasó a dis-posición del juez bajo acusación de agitador, y el padre La Mazza, otro los detenidos, será expulsado del

Lima, 11. — Ha sido detenido, por orden del ministro del Interior, ge-neral Artol, el obispo auxiliar de Lima, monseñor Luis Bambarén, de

"Monseñor Bambarén es un agi-Monseilor Bainbaren es un agir-tador con sotana", ha afirmado el ministro del Interior peruano, gene-ral Armando Artola Azcárate en unos comentarios a las declaraciones del Mientras estuvo detenido, monse-fior Barbaren permaneció sucesiva-

mostrar ante la opinión pública" que en el caso de las invasiones de Pamplona (donde la semana pasada se registró un muerto y decenas de heridos, cuando la fuerza pública in-tentó desalojar a los "invasores") tentó desalojar a los "invasores") hay intereses de todo tipo y particularmente debo pensar que están coordinados con un posible plan, en estos momentos en que se está celebrando la reunión de gobernadores del "BID", que quizá pueda tener por objeto acusar al Gobierno".

Se refirió el ministro a la detendión de los principales agitadores en

ción de los principales agitadores en los movimientos de ocupación de so-lares y confirmó que está siendo in-terrogado por la policía el sacerdote norteamericano Carmelo la Mazza. El general Artola comentó que entiende a los agitadores de izquier-das, refiriéndose luego, en tono in-dignado, a los "agitadores de dere-

El ministro Artola se refirió a las por monseñor Bamberén y precise que ha sido citado para explicar por que ha suo chado para expitar por que ofició el Santo Sacrificio de la Misa así como las palabras que pro-nunció, considerando que la inter-vención del obispo-fue una reacti-

PUESTO EN LIBERTAD Lima, 11. - A las 05'00 horas de hoy, fue puesto en libertad monse-Luis Barbaren, obispo auxiliar de Lima, después de permanecer de-tenido durante once horas, acusado de delito contra la tranquilidad pú-

ciar que el cardenal Juan Landazu-ri, arzobispo y primado del Ferú. regresa a Lima desde San José de Costa Rica donde participaba en la reunión general del Episcopado lainoamericano. Ambos documentos fueron suscritos por monseñor Fide Tubino y Germán Schmitz, tambiér

obispo auxiliar de Lima, Luis mente en tres locales diferentes. Al Bambarén, publicadas en el diario ser llevado al tercer lugar, el obispo Bambarén, publicadas en el diario "Correo" y en el que el prelado justifica "invasiones" de terrenos de las afueras de la ciudad, realizadas por indigentes.

Monseñor Bambarén es conocido como "obispo de los pueblos jóvenes", denominación que reciben en Lima los barrios de los suburbios.

Bi control de la ciudad, realizadas soy agitador, el sabrá por que lo dice". El jefe del Portafolio ministerial del Interior, general Armando Artola Azeárate, había dicho ayer que Barbaren es "un agitador con sotana". Monseñor agregó: "Tendrá El general Artola convocó especialmente una conferencia de prensa en el Palacio de Gobierno, para "demostrar ante la opinión pública". prueba que tengo un metro cuadra do de terreno, se lo regalo".

Mientras tanto, continúa detenido el sacerdote norteamericano Carmelo la Mazza, de la Orden Mary Knoll, bajo el cargo de estar vinculado con las recientes invasiones ocurridas en el distrito suburbano limeño de San Juan de Miraffores. El ministro Artola aseguro que el padre La Mazza será expulsado del país. El sacerdo-te es párroco de Ciudad de Dios, parrio suburbano de Lima.

El texto del comunicado del arz-otispo de Lima, que expresa la pro-testa de la Iglesia de Lima por la detención de monseñor Barbaren, es

"El obispo auxiliar de Lima, monseñor Barbaren, ha sido detenido por órdenes del Ministerio del Inerior y se le ha inculpado ante el poder judicial de atentar contra la tranquilidad pública".

"De todos es conocida la inquietud social y la obra de monseñor Barbaren, guien ha colaborado siem ore en la promoción integral de las clases mas necesitadas, en las iniciativas tanto de la Iglesta como iel Estado.

'Ante este hecho arbitrari, la Tele sia de Lima, solidaria con las justas reclamaciones del pueblo, eleva su más enérgica protesta y reclama la también del que afecta al párroco de Ciudad de Dios, y a miembros de su Consejo parroquial" - Efe.

Fue anunciada por Thomas de Carranza PROXIMALEY SOBRE CINEMATOGRAFIA

ley cinematográfica ha sido anuncia-da por el director general de Cultu-ra Popular y Espectáculos, Enrique Thomas de Carranza, en unas decla-cine nacional y las recaudaciones loraciones que publica el diario «Ma- gradas para éste».

ga el señor Thomas de Carranza— cuánto se tardará en elaborar dicha ley. Nuestro propósito es hacerlo y solo cosas más urgentes nos lo han impedido hasta ahora. Por otra partel una ley precipitada no seria fa-

Refiriéndose a la protección ofi-cial al cine español, el señor Thomas de Carranza dice: «Para 1971 el Estado dispondrá para protección al c.ne nacional de una cantidad que se ha estimado en trescientos ochenta millones de pesetas, cifra que se repetirá en los presupuestos

Respecto a la importación de peliculas extranjeras, el señor Thomas de Carranza manifiesta que «en ade-lante, con pequeñas limitaciones, cualquier distribuidor español podrá traer películas extranjeras para su explotación en versión doblada sin

rid».
«No puedo calcular todavía —agre«No puedo calcular todavía —agreprecios en las localidades, el direcmos acercando bastante a los pre-cies que podrian formarse por el liore juego de las fuerzas económicas. Alcanzados estos podriamos de una cial comenzará a las cinco de la tar-Cifra.

Madrid, 11.-La creación de una distinción de origenes y sin techo

r general dice: «Creo que nos esta-

La reunión de esta Sección Espe-

del Movimiento.-Cifra. MOTOSEGADORA "OLYMPIA"

Para hierba, cereales y leguminosas

DISTRIBUIDORES EXCLUSIVOS PARA ESPAÑA SUMINISTROS DE IMPORTACION, S. L.

Serrano, 209. MADRID - 16. Teléfono, 259 - 32 - 07 - 6 - 5 Interesados distribución, escribir urgente

A partir de ayer

men de precios aplicable a la cerve-za, según una orden de la presiden-cia del Gobierno que hoy inserta el «Boletín Oficial del Estado».

En dicha disposición se indica que a distribución y venta de cerveza en establecimiento del ramo de la alinentación continuara sometida al régimen de márgenes máximos, fiján-dose éstos en el 12 por 100 para el escalón mayorista y del 24 por 100 para el detallista, ambos porcentajes aplicables sobre el coste de la cerveza

Los precios de las consumiciones de cerveza en todos los establecimientos cerveza en todos los establecimientos ra el grupo uno y en el quinto, a cin del ramo de hostelería quedan some- co pesetas y catorce.—Cifra.

Estos precios quedarán especificados en el anexo de la presente orden para las diferentes categorias de estableci-mientos y las distintas modalidades de consumición.

Esta orden entrará en vigor el mis-mo día de su publicación en el «Boletin Oficial del Estado».

Los establecimientos de hoteleria se dividen en cinco grupos y los precios de las cervezas corrientes y es 33 cl y 20 cl), oscila entre ocho pese tas barra y 33 pesetas en terraza, pa-

Zona Casado Alisal. Esmeradisima construcción, todos servicios. (Calefacción central, agua caliente central, vertedero basura, ascensores).

Superficies útiles 85 m/2 a 126 m/2

Construcciones A. BECERRIL

Avenida Modesto Lafuente, núm., 9

El 10 de Mayo de 1941 llegaba a Inglaterra el lugarteniente de HITLER, RUDOLF HESS

Su misión sigue estando rodeada de grandes misterios

LONDRES.—(Crónica especial para agencia FIEL-DERI, por Leopoid BERGUE, en exclusiva para nues-

En estos dias cumple el 30 aniversario del vuelo sensacional de Ru-dolf Hess a Inglaterra y el libro de James Douglas Hamilton «Motiv for a Mission» (La razón de una misión) continua dando mucho que hablar en Londres. Tanto más cuanto que autor es el hijo mayor del duque de Hamilton, en las proximidades de cuyo castillo Hess habia aterrizado en Escocia el 10 de mayo de 1941 y fue la primera personalidad británi ca que se entrevistó con el lugarte niente del Führer. Como buen patriota inglés, Hamilton informó in-mediatamente a Churchill, pero el caso no hizo más que comenzar en

Los historiadores del propio Churchill han afirmado siempre, desde hace 30 años, que el duro de los du ros Winston no habia dudado un so lo instanta e hizo detener inmediata mente a Rudolf Hess, sin tomar er serio su misión, o más exactament sin tener la menor intención de to marla en cuenta.

James Douglas Hamilton relata este detalle importante de una maera claramente diferente. Según él Churchill se vio inicialmente bastan te desconcertado, lo que no debe sorprender, ya que la negada mespera da del segundo personaje de la Almania hitleriana era sensacional. El ministro de Información tuvo

intención de dar una gran public oad al acontecimiento, anunciando al mismo tiempo el rechazo de la oferta de Hitler, con el fin de cau-sar, asi, un golpe serio a la moral alemana y actuando, al mismo tiempo, sobre la opinión pública norte americana, aún indecisa en aquel momento.

Fue aqui donde Churchill dio un Fue aqui donde Churchill dio un frenazo, optando incluso por un cierta de Mazaricos y La Comutismo, lo que dejó tiempo a Hirruña. tler para desautorizar a Hess y pro-vocé, al mismo tiempo, una cierta sospecha tanto en Washington como en Moscu, donde Roosevelt y Stalin e preguntaron si el viaje habia sido tota mente improvisado, o si el Pre-mier británico o sus colaboradores no estaban al corriente, aunque, es el último minuto, se vieran obligados

Esta mala impresión la conservó Stalin durante toda la guerra e in cluso después de la victoria de 1945, acusó, en privado, en varias ocasiones a Churchill, de haber intentado aproximarse al III Reich en perjuicio de la URSS.

políticos hubieran estado más o me-nos al corriente del vuelo de Hess. El lugarteniente de Hitler, que se pre-

agregado a la Embajada de Gran Bretaña en Berlin (que Londres envic al hospital en el que Hess se curaba las lesiones sufridas en el aterriza ie), su proyecto de «reorganización del mundo»: devolución de las ant guas colonias alemanas. Estados Un los de Europa bajo la dominaci del III Reich, etc., precisando que e Führer preferiria tratar con otro go

extraño emisario de paz? Probable mente, pero no se sabrá nunca. Quien podría contar cosas nuevas es el propio Hess, que, a pesar de los esfuerzos internacionales, sigue sier do el prisionero solitario de la ber

bierno distinto al de Churchill. ¿Fu esta última cláusula la que decidio a Churchill a no tomar en serio a

linesa cárcel de Spandau, en el sec tor occidental de la antigua capital

Con asistencia de representantes de 17 países

III Congreso de la "UNDA"

Radio y la Televisión), presidida por Alvise Zorzi, de Italia, presidente de "U. N. D. A."-Europa", y el presi-dente del Congreso, el sacerdote español don Luis Fierro.

El acto de apertura tuvo lugar en el colegio "Porta Celi", de la Com-pañía de Jesús. Se inició con unas palabras del padre Fierro, que dio la bienvenida a los asambleistas y expresó su agradecimiento, que hizo extensivo a la Dirección General de Radiodifusión y Televisión Española, patrocinado de los premios UNDA-Sevilla, por un total de 400.000 pese-

El presidente de U. N. D. A.-Euro-pa, señor Alvise Zorzi, puso de relieve su satisfacción por encontrarse de nuevo en Sevilla. Destacó la importancia de la radio y de manera espe-cial se refirió a la universalidad del premio U. N. D. A. Terminado el acto, el sacerdote inglés Gordon Albion pronunció la primera conferencia del Congreso sobre el tema "El acerca miento de los alejados de la Fe"

Más tarde, en la Catedral, fue concelebrada una misa presidida por el cardenal arzobispo de Sevilla, doctor Bueno Monreal.

A primera hora de la tarde, el Ayuntamiento ofreció a los asam-bleístas una recepción en el salón Colón, de las Casas Consistoriales.

Concurren al certamen los siquientes países, que han presentado quiones radiofónicos para optar a os premios U. N. D. A.-Sevilla: Canadá, Corea, Inglaterra, Austria, Uru-guay, Italia, Vaticano, Argentina, Guatemala, Alemania Federal, Congo Kinshasa, Holanda, Australia, Polonia, Yugoslavia, Francia y España.

lla, de tres categorías, se reunirán en | -- Cifra.

Sevilla, 11. — Con asistencia de los doble sesión de mañana y tarde has representantes de 17 países, se han iniciado hoy los actos del "III Con-celebrará el acto de clausura y entre greso U. N. D. A.-Sevilla" (Asocia-ción Católica Internacional para la presidido por el director general de

El gran canciller de la Orden de Malta, en Madrid

Madrid, 11. — El Gran Canciller de la Orden Soberana de Malta, Quintín Jermy Gwyn, ha llegado hoy a Madrid procedente de Roma, en

visita oficial, invitado por el Minis-terio de Asuntos Exteriores. A su llegada al aeropuerto le fueron rendidos los honores correspon-dientes por una escuadrilla de la fuerza aérea. Al pie del avión fue saludado por el ministro de Asuntos Exteriores, don Gregorio López Bra-vo, con quien, desde un podio, escuhó los himnos nacionales de Espa-

ña y Malta. También se encontraba en el aero puerto el subsecretario de Asuntos nistro de la Orden de Malta en Es paña, y una representación de la Diputación de la Asamblea de la Orden de Malta en España.

El Gran Canciller de la Orden de Malta, que ocupa este cargo desde hace dos años y medio, permanece rá durante tres días en España, y se entrevistarà con el ministro de Asur tos Exteriores, señor López Bravo con el de la Gobernación, señor Ga Los diferentes jurados que han de ricano Goñi y con el de Justicia, don fallar los premios U. N. D. A.-Sevi- Antonio Maria de Oriol y Urquijo.

Hacia la normalidad laboral en León

dencia a la reanudación del traba-jo en las minas de antracita en las que, en total, el paro sigue afectan-

León, 11. - Existe una clara ten- las Fabero, una de las más importarrosa, donde la empresa ha coloca do un aviso, en el que anuncia el cle La situación, en concreto, es la rre de las minas por tres días y con siguiente: Se trabajó normalmente en la cuenca de Bembibre y en el valle de Tremos. En Antracitas Bralas empresas Victoriano González, en filelas, de 151 trabajadores, han en Santa Cruz del Sil, ni en Combustitrado esta mañana 90. En Antraci- ble Fabero. — Cifra.

225 PLAZAS CON 8.300 PESETAS MENSUALES

Además pagas, trienios, ayuda familiar, etc. Se ha convocado oposición libre para cubrir 225 plazas, más vacantes, de Auxiliares de Oficina de la Dirección General de Seguridad. Titulo: Bachiller Elemental o equivalente. Sólo mujeres. Edad 18 años sin exceder de 35. Instancias hasta el 26 de mayo. Programa sencillisimo que puede pesetas en sellos de Correos. Escriba urgentemente (HOY MISMO) a la Academia Caballero, calle Santa Bárbara, Apartado, 4.087.

(Viene de primera pagina)

pez Pombo y Mari Carmen Aldao Lista, de Arteijo y Laracha (La Coruña), respectivamente, y el también

El primer matrimonio deja tres hijos de corta edad que se encuentran en España y el segundo una niña

Otro matrimonio español, formado or José López Novo y Angela Neira Méndez, ha resultado herido, aunque de poca consideración, siendo asistido en el «St. Mary's Hospital» de Paddington.

Todos ellos trabajan en las dependencias del hotel, así como la mayo-ría de las otras victimas. El fuego, violentisimo, sorprendió durmiendo a los habitantes del hotel,

Una de las victimas, una muchach de 25 años, de pelo rojo y, al pare cer. irlandesa, saltó desde la ven La mayor parte de los historiadores han defendido al ex primer ministro británico, pero no han excluivada en las puntas de la verja de do la hipótesis de que ciertos medios hierro que rodea el edificio, falleziando en el conspital media, hora hierro que rodea el edificio, falle-ciendo en el nospital, media hora después de ser internada.

Una vez que los bomberos con numerosos efectivos, sofocaron el in-nombre de Hórn, expuso en primer lugar al duque de Hamilton y desmerosos efectivos, sofocaron el inpués al diplomático Kirkpatrick, ex calera interior y la mayoría de los

Declaraciones de Garicano Goñi: *******

"Hasta junio seguirá suspendido Manuel Cervia Cabrera, José Antonio Elola - Olaso, Jesús Florentino Fueyo Alvarez, Santiago Pardo Canalis, Elas Piñar López, Diego Salas Pombo, y Juan Sánchez - Cortes Dávido.

Bilbao, 11. — "Es seguro que hasta este verano será sometido a la conjunio se mantendrá en vigor la suspensión del artículo 18. El noventa y nueve por ciento de los españoles no se han enterado de su suspensión, ni para bien ni para mal y lo que si ha quedado demostrado es la efectividad de la medida, que ha permitido la desarticulación de una serie de organizaciones clandestinas", dijo el ministro de la Gobernación. Tomás Garicano Goñi, en una breve rueda de presibilidades" el Gobierno quiere es dar una serie de posibilidades." de prensa celebrada al término del almuerzo con que fue obsequiado por el Ayuntamiento de Bilbao en el Club Maritimo de Las Arenas.

El ministro señalo también que en la referente el ministro de la Gobernación que "la extrema derecha no disfruta de ningrando de la contra de la

El ministro señaló también que en un plazo de dos meses "quedará terminado el Proyecto de Ley de Ba- si sus dirigentes son cogidos, son Este Consejo no es más que un terminado el Proyecto de Ley de Bassi sus dirigentes son cogidos, son ses de la Administración Local y en castigados igualmente".—Cifra.

ue considerarla siempre en términos relativos, en función de unos proble-mas determinados, de una región

cinco pisos se habían hundido, for- | todas ellas hoteles, pero de vieja es-

de los bomberos consistió principal-mente en evitar que el fuego se pro-pagase a las edificaciones contiguas.

que se encuentran los hoteles londi nenses, la mayoria de ellos antiguo y fácilmente presas del fuego.—Efe.

mando un enorme montón de escom-bros.

El ministro del Interior ha orde Todavia no se han determinado las causas del incendio, que se extendió ràpidamente dada la antiquidad del edificio, con materiales fácilmente combustibles. El trabajo la los homberos consistió principal-

CHILE: Definición socialista de la Democracia cristiana

Se opone al concepto estatista del presidente ALLENDE

ca al Gobierno Popular del doctor Salvador Allende, Los conceptos "revolucionario" y

"socialista", aparecen en la declara-ción final emítida en la ciudad de Cartagena, al término del Cart Cartagena, al término del Consejo plenario del partido, en la que tampién expresa que su posición como grupo político será de "oposición independiente" sin negarse a colaborar con el Gobierno en materias determinadas, pero dispuesto a ser "energico en rechazar aquellos tipos de so-luciones que conduzcan a crear una sociedad estatista".

Respecto de la coalición guberna-mental, la declaración destaca el predominio de los partidos marxistas (comunista y socialista) y afirma que el Gobierno debía ser respetado y apoyado en las iniciativas de interés nacional, "mientras no se aparte de sus compromisos y respete las bases esenciales de la democracia".

En general se estima esta declaración como una reafirmación de la posición crítica del partido más im-portante del país ante el Gobierno, de la que no se puede deducir una cierta forma de alianza con la uni-

preludio-del Congreso Nacional que grados a las 5,45.—Cifra.

Santiago de Chile, 11. - Por pri- tendrá lugar en agosto próximo, en mera vez en su historia, el partido demócrata-cristiano de Chile se defi-ne en un documento formal de "revolucionario" que lucha por una so-ciedad "socialista", con el que califi-bierno.—Efe.

Palencia dio la minima

Madrid, 11. — Continuará el buen tiempo, con cielo despejado y nieblas neclinas matinales en Galicia, Cantabrico y Extremadura, según infol ma el Centro de Análisis y Predic ción del Servicio Meteorológico N cional. Habrá nubosidad variable Cataluña, Levante, Centro, Andalucia, Aragón y Baleares, con chubas tormentosos por la tarde. mantendrán las temperaturas relativamente altas. En Canarias, cie nuboso, con vientos de component

En el área de Madrid se registrará cielo parcialmente nuboso, con chu bascos tormentosos por la tarde. La temperatura máxima en la capital será aproximadamente de 24 grados Badajoz tuvo ayer la máxima tem peratura de España, con 28 grados Albacete, Ciudad Real y Palencia, l más baja, con 8. En Madrid, la má

Instituto Jorge Manrique VIDA RELIGIOSA

Campaña "Conozca Vd. su provincia"

Jorge Manrique», en este miércoles dia 12, diversos autocares re correrán la provincia para cubrir las cinco rutas trazadas de antemano y en parte ya desarrolladas en una primera etapa por las alumnas de la Sección Delegada el 31 de marzo. El mal tiempo ha impedido reali-zarlas en el momento oportuno y ha

nabido que retrasarlas hasta este campaña, cuyo éxito ha sido posible gracias a la entusiástica y des

interesada colaboración de las enti-dades locales —Diputación, Ayunta-miento y Delegación del Ministerio de Información y Turismo— y al apoyo unánime de alumnos, ciudaapoyo unanime de alumnos, ciudadanos y padres de alumnos, que la con la asistencia de los profesores nan seguido con un interés inusitado, realiza ahora la parte posiblemente de la misma: poner «Jorge Manrique». Dicha gala socia a los alumnos en contacto directo tendrá como objetivo fundamental con la rica realidad paisajistica e fomentar la convivencia entre genecon la rica realidad paisajistica e histórico-cultural de la provincia de

Como epilogo a la campaña «Co-nozca usted su provincia», tan bella-mente desarrollada por el Instituto 2.—Cervera, San Salvador, Piedras 2.—Cervera, San Salvador, Piedras Luengas, Cervera, Palencia.

> 3.—Guardo, Fuentes Carrionas, Palencia. 4.—Támara, Santoyo, Astudillo, Frómista, Villasirga, Carrión, Palen-

5.—Carrión, Saldaña, Guardo, Pantanos, Cervera, Palencia.

Con estos viajes se cierran la cam-paña y las actividades extraescola-res del presente curso, aunque to-davia quedará, el 31 de mayo, un importante acto social, la «Gala de mavera», fiesta en el club «La Ribe ra», organizada por la Asociación de histórico-cultural de la provincia de Palencia, en muchos de estos aspectos un fabuloso tesoro virtualmente desconocido por la mayoría de sus hijos. Las excursiones se realizan de acuerdo con las siguientes rutas de vidente interés turístico:

de Padres de Alumnos.

Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes

DESPACHOS DE ARROZ DE REGULACION, ACEITE VEGETAL REFINADO Y PESCADO CONGELADO

setas kilo.

das de la capital.

diente cartel de precios.

Para orientación de las amas de casa, a continuación se consignan los precios que regirán durante la presente semana, para los siguientes ar. do en almacén distribuidor sobre los cuales han de cargar los detallistas sus márgenes comerciales serán los siguientes:

ARROZ CLASE PRIMERA Y ACEITE VEGETAL REFINADO

26 pesetas kilo; pescadilla sin cabe-za de 0'250 a 0'500 kilos, 20 a 23'60 pe. Precios de venta al público Arroz clase primera, 13'20 pesetas kilo; arroz matizado primera, 13'30; aceite vegetal refinado, 28 pesetas litener sobre la mercancía expuesta al público, para su venta, el correspon-

Se despachan estos artículos en todas las tiendas de ultramarinos. PESCADO CONGELADO

Los precios de esta clase de pesca- vincial. Miquel Vaquer Salort.

Se está celebrando con toda so

SAN PABLO

NOVENA A LA VIRGEN DE FATIMA

lemnidad la Novena en honor de la Santísima Virgen de Fátima en la Iglesia de San Paclo. La asistencia de fieles, tanto al Rosario de la Au-rora como en los cultos de la tarde, es muy numerosa, y esperamos que en estos tres días que quedan, siga mismo ritmo y aún más si es po-

Con anticipación, anunciamos que el día 13, habrá Misa de enfermos a las once de la mañana, con la ben-dición del Santísimo. Y por la tarde, hacia las ocho y cuarto saldrá la procesión de la Virgen por las calles próximas a la Iglesia de San Pablo



Miércoles 12 de Mayo de 1971

SANTORAL. — Santos: Nereo, Aquileo, Pancracio, Domitila, Dionisio, mártires; Domingo de la Calza-da. Felipe Argirión, Francisco de Je-rónimo, S. J., confesor.



Sale el sol a las 5'2 horas y se pone a las 19'21 horas

Cuarto menguante el 17.

REFRAN: El buen tiempo al fin de mayo, asegura el buen año.

EL TIEMPO EN PALENCIA Barómetro: A las 18 e ayer, 702'8. A las 8 de hoy, 702'5. — Tem-peraturas: Máxima de aver, 23'0. Minima de hoy, 12'0. — Dirección del viento: A las 18 de ayer, NE. A las 8 de ayer, calma, — Hu-Despachan estos artículos 29 tienmedad relativa media, 64 por 100.

FORMERIDES, — 1485: Los Reyes
Católicos conquistan Ronda. — 1707:
Nice Saizillo. — 1767: Nace Manuel
Godoy. — 1802: Nace Lacordaire. —
1842: Nace el compositor Massenet. —
1921: Muere la escritora Emilia Parde Paran. Palencia 10 de mayo de 1971. El Gobernador civil, Delegado Pro-

CALLE DE HEROES DEL ALCAZAR

TOTALMENTE EXTERIORES, 3 DORMITORIOS, GRAN ESTAR COMEDOR, BALCONADAS Y TENDEDERO, COCINA, SERVICIOS Y CARBONERA

ENTRADA INICIAL 30.000 PESETAS

50 % HASTA ENTREGA DE LLAVES RESTO EN 10 AÑOS

Viviendas Subvencionadas Exp. P. V. S. 57/70, cantidades a entregar garantizadas de acuerdo con Ley 57/1968

CONSTRUCCIONES ZAVA

PROMOTOR: AURELIO RAPOSO INFORMACION: C/. Héroes del Alcázar (Oficina obras)

Autorización núm. 8. Delegación Vivienda

JULIAN ABRIL HERNANDEZ

MEDICO - DIRECTOR

DE LA CLINICA PSIQUIATRICA M.

Enfermedades nerviosas y psiquicas — Electroencefalografía

Consulta: de 12 a 2 y de 4 a 6. C/. Avda. de Valladolid, 5. 8.º dcha.

Clausura de un curso de Socorrismo para Scouts, en la CRUZ ROJA

Ha durado veinte días, participando 56 estudiantes de distintos centros de la capital

tistas de nuestra capital.

habiendo participado scouts (muchachos) y guías (muchachas), en total 58, de los colegios Maristas, Filipenses, Angelinas e Institut.

Los alumnos, han seguido con mucho interés el curso y recogido las valiosas enseñanzas correspondientes.

En la jornada de claracteristas de la companio de contracterista de contracte

sos de Socorrismo, Dr. Encinas, y

En la Cruz Roja se clausuró el lu- otros especialistas médicos de dicha nes el Curso de Socorrismo para institución, realizándose prácticas co-Scouts palentinos. A los muchos cursos de esta clase portes de heridos, asistencias urgenque viene desarrollando la Asamblea de la Cruz Roja Palentina, se ha venido a añadir en esta ocasión este especial para niños y niñas sociate especial para niños y niñas socia-Cruz Roja.

> En la jornada de clausura, se efectuaron los exámenes oportunos dividiéndose el alumnado en dos gru pos: para estudiantes de Bachiller Superior, y para estudiantes de Ba-chiller Elemental, con distintos ejercicios, sobre temas de las lecciones conferencias desarrolladas duranti

Seguidamente, el doctor Encinas pronunció unas palabras de felicita ción y buenos deseos para la recta aplicación de los conocimientos adquiridos, dirigidas a los alumnos que tan provechosamente han seguido este curso que fue clausurado.

Una vez calificados los exámenes, la Cruz Roja entregará los carnets y distintivos correspondientes de sonos que los hayan superado.

LETRAS DE LUTO

Confortado con los Santos Sacramentos, ha fallecido en Falencia, don Mauricio Atienza Emperador, a 72 años de edad. El finado, por su laboriosidad y hombría de bien, gozó de generales

aprecios. Expresamos nuestro pésame a su apenada esposa doña Timotea Villa Pérez; hijos Saturnina, Martina Julia, Teresa y Martin; hijos politi-

cos, hermanos Esteban, Anastasia, Julián y Aurea; hermanos políticos, nietos, sobrinos, primos y demás fa-

—Se cumple el primer aniversario de la muerte de don Antonio Cas-tro Fraga, industrial que fue de es-ta plaza, ocurrida en Palencia a los 50 años de edad. El recuerdo del finado perdura en

El recuerdo del finado perdura en la memoria de los que le conocieron supieron de su iniciativa personal probidad en los negocios, afable trato y natural caballeroso, que tantos afectos le granjearon en vida. En esta triste fecha renovamos questra condolencia a su apenada esposa doña Daniela del Valle Marnez; hijos Florencio y José Antonio; hermanos, hijas políticas, niecos sectionos primos y demás pasobrinos, primos y demás pa-

SUCESOS LOCALES

ROBO.—Zacarias Ferreira Alonso ha denunciado en Comisaria el ro-bo de una moto, valorada en 4.000 pesetas, que había dejado en la via

pública. HALLAZGO.-Abandonada en una calle del barrio del Cristo ha sido

encontrada la moto, cuyo robo de nunció en Comisaria Angel Abac

+

D. Mauricio Atienza Emperador

Después de recibir los S. S. D. E. P.

su apenada esposa Timotea Vi-lia Perez; hijos Saturnina, Martina, Julia, Teresa y Mar-Anastasia, Julian y Aurea; hermanos políticos, nietos, so-

Suplican una oración por su alma. Funeral y conducción: Tuvo lugar ayer dia 11, a las 4,30 de Misa de familia: Hoy 12, a las

diez de la mañana. Iglesia parroquial: Santa Ma-Casa mortuoria: Calle Gene-

BOLSA Y FINA

Cotizaciones de los mercados de valores e impresiones de la jornada facilitadas por el BANCO DE BILBAO y la AGENCIA CIFRA Correspondiente al día 11 de mayo de 1971

BOLSA DE MADRID

Madrid, 11. — Da comienzo la semana con una sesión desvaída y de tono débit, en general. Los diferentes departamentos no obtuvieron me-joria de ninguna cuantia, mezclándose alzas y bajas, pero siempre en pequeña cuantia. Salieron al mercado otros titulos que descontaron su derecho. El cierre marcaba, como el proceso de la jornada falta de De un total de 128 clases de valores contratados en Renta Variable,

39 suben, 53 bajan y 40 no varian.—Cifra.

BANCO Y SEGUROS: Bilbao. 855.

—Central, 859.—E. Crédito, 736.—Exterior de España, 401.—H. Americano, 761.—Ibérico, 771. — Mercantil, 136.—Popular, 764.—Santander, 824.
Urquijo, 1.024.—Vizcaya 789.—Unión gráfico de la filo de la fi

ELECTRICAS: W.esgo 212.—Reuridas, 9.75.—Fecsa, grandes, 217,25.
—Idem, pequeñas, 221,5.—Fenosa, 163.—Cataluña, 199.—Cantábrico, 216.—Española, 220,25.—Iberduero, 279,5.—Nansa, 141.—Sevillana, 204,5.—Madrileña, 217,5. METALURGICAS Y MINERAS:

Hornos, 89.—D. Felguera, 66.5. Zinc, 132.—Fasa-Renault, 212. anta Ana, 100.—Seat, 494. TRANSPORTES: M. Madrid, 195. Transmediterránea, 209.

CION: Dragados, 485.—I. Metropolitana, 260.—I. Urbis, 269.—Valderri-

MCNOPOLIOS: Campsa, 284.—Ta. bacalera, 275.—Telefónica, 273,75. ALIMENTACION Y VARIAS: Carisa, 432.—Ebro, 725.—El Agulla, 293. G. Preciados, 305.—G. Azucarera

DERECHOS DE SUSCRIPCION:

Central, 381.—Hidrola, 66,25.—Material, 62.—Ponferrada, 72.—Sevillana,

BOLSA DE BILBAO

Bilbao, 11. — Había gran expectación por conocer cómo reaccionaría la Bolsa tras el agitado fin de semana internacional en torno al sistema

monetario.

La jornada ha sido de tonos en general satisfactorios, comportándose bien los títulos en curso de ampliación de capital y no habiendo grandes diferencias en ningún sentido en el conjunto de los corros, salvo en aes que cede veinte enteros. Sevillana dio comienzo a su desdoble. Sus cupones hicieron a 40 pe

etas contra 43 que era el teórico. Las acciones lo hacen a 206, cediendo

Termina la jornada equilibrada.-Cifra.

BANCO Y SEGUROS: Bilbao, 852.

I. de Bilbao, 650.—Central, 856.—E. Credito, 734.—Guipuzcoano, 714
Hispano, 763.— Popular, 764.—Santander, 324.—Vizcaya, 790.—Seguros Aurora, 1.635.—S. Bilbao, 620.—Seguros area 1.635.—S. Bilbao, 620.—Seguros 187.—P. Española, 163.—Sefanitro 158.

ELECTRICAS: E. Viesgo, 214. — 2. Zaragoza, 98,5.—Fenosa, 163.—Hidro-Españela. 219.—Iberduero, ordi-narias, 279.—Idem, privilegiadas, 274. —Sevillana. 206.—Madrileña. 216. METALURGICAS Y MINERAS: A. Hornos, 90 — B. Wilcox, 94 — Unión Cerrajera, 116.

tro, 158.
INMOBILIARIAS Y CONSTRUC-CION: C. Lemona, 299.-I. Vacesa, MONOPOLIOS: Campsa. 287.—Te-

ALIMENTACION Y VARIAS: Bodegas Bilbainas, 555.—Cartinbao, 180. —Ebro, 715.—Finsa, 231.—G. Azuca-TRANSPORTES: FF. CC. La Ro- rera, 150.

BOLSA DE BARCELONA

Barcelona, 11. — Casi un entero ha descendido el indice general de la Bolsa de hoy, al registrarse una sesión de bastante flojedad, ya que en el corro de acciones, de los 80 tipos diferentes cotizados, sólo 15 lo fueron con alza; 45 en baja y 20 no sufrieron variación.—Cifra.

BANCO DE BILBAO

Banca - Operaciones de Bolsa - Pago de negociables de trigo Mayor, 79 - PALENCIA

Autorizado B. de E. núm. 6,231

Doctor P. MARTIN ALVAREZ

MATERNOLOGO DEL ESTADO POR OPOSICION Partos, Ginecología, Cirugia de la mujer, Esterilidad CONSULTA A LAS 12

Avenida Valladolid, 5

TEODOMIRO ARTERO TOVAR

MEDICO - JEFE DEL SERVICIO DE ANALISIS CLINICOS DEL HOSPITAL PROVINCIAL

Ha trasladado la consulta a Avda, de Manuel Rivera núm. 12 - 2.º

Manuel Buisán Citores

PEDIATRA - PUERICULTOR DE LA SEGURIDAD SOCIAL POR OPOSICION

Del Centro Diagnóstico y Orientación Terapéntica
ENFERMEDADES DE LOS NINOS

C/. Martín Calleja, 19 · 2.º, de 11 a 2. — Teléfono 712782

IGNACIO ADAN VALLEJO Jefe del Servicio de Epidemiología de Sanidad Del Banco de Sangre

Especialista en Hematología, ANALISIS CLINICOS Consulta de 9 a 10 y 12 a 3. Teléfono 711921 Calle Martinez de Azcoitia, 3-1.° PALE PALENCIA

CANDIDO RODRIGUEZ PASCUAL

SUSPENDE LA CONSULTA DEL 10 AL 20 MAYO

DR. JULIO AGUADO MATORRAS ESPECIALISTA EN MEDICINA Y CIRUGIA DE LA MUJER - PARTOS Consulta: Mañanas, de 11 a 2. Tardes, previa petición de hora Colón, 55-2.º — Teléfono 720550 Operaciones y urgencias: Clínica de la Cruz Roja. — Teléfono 713828

> LUIS DE PRADO ALVAREZ MEDICO ESPECIALISTA PIEL, VENEREO, SIFILIS, SEXUALES

D. Dacio Crespo H. de Medina

CIRUJANO JEFE DEL HOSPITAL PROVINCIAL DE PALENCIA Consulta,-Calle Ramírez núm. 3 Hora: 12,30 Teléfono 711456 Intervenciones y urgencias, Sanatorio de la Cruz Rojs

CARLOS ILLERA PAISAN

República Argentina, 16

Dr. JOSE ESCAPA LEAL

Juan de Castilla núm. v - 2.0

SUSPENDE LA CONSULTA HASTA EL DIA 18

Alquileres

SE ALQUILA piso, Cardenal Cisneros, núm. 10, cinco habitaciones, sala de estar, cocina y baño, Informes, comercio Peñalabra.
ARRIENDO por temporada 7 hectá-

BUSCO local pequeño en alquiler interior, luz natural. M. Manzano SE ARRIENDA alfalfa por tempora-

reas alfalfa. Razón, Alberto. Santo-

da. General Mola, 57, primero. SE ALQUILA piso, calle Panaderas. núm. 7. Razón, Santa Eufemia, nú-ALFALFA, arriendo, nueve obradas Carriedo. Carretera de León. ALQUILO local 40 metros, junto Par-

ARRIENDO sitio, indicado depósito representantes. Avenida Viñalta ARRIENDO por temporada hectárea y media de alfalfa. Agustín Román

ue Móvil. Tlfno. 721129.

Automóviles

AUTO-ESCUELA Bahillo. Toda cla se permisos de conducir, preparación completisima. Eduardo Dato, 7. Telé fono, 712613. Palencia.

TRADAUTO. Alquiler automóviles sin conductor, Seat 850, Mini 850, Morris 1.000, Morris 1.300, Dodge Dart, Panaderas, 18. Timo. 720393.

AUTO-ESCUELA Marcos. Excelentes AUTO-ESCUELA Marcos. Medios di-AUTO-ESCUELA Marcos. Prácticas AUTO-ESCUELA Marcos. Vehículos nuevos (Avia, 600-D, Mini Morris). AUTO-ESCUELA Marcos. Obtiene

AUTO-ESCUELA Marcos. Modesto Lafuente 17. Telfno. 721232. VENDO Land-Rover, tipo largo, bien de todo. Informes, Garaje San Franeisco, Ignacio Martinez de Azcoitia,

Fincas

SE VENDE piso, calle Valverde, Razón, en Mancornador, 5, tercero, iz-

servicios, ascensor, calefacción, vertedero, y sótano para méter su coche.

tedero y sótano para meter su coche. C. María Molina, Sr. Rodríguez VENDO piso pequeño estrenar, económico. facilidades, muy céntrico. Ifno. 721129.

CASA en venta, «La Bodeguilla». Alfonso García. Osorno. Alfonso Garcia. Osorno.

VENDO piso nuevo. General Mola,
42. segundo. 300.000 pesetas. Tratar,
señor Fernández. Telégrafos.
SE VENDE piso barato, facilidades.
Calle Santiago, 3, cuarto, B.
VENDO, alquilo piso con o sin muebles. Casado Alisal. Telfno. 712558,

Merlucilla sin cabeza, de 1'501 a 2'000 kilos, 38'70 ptas, kilo; pescadi-

lla grande sin cabeza, de 0'801 a 1'500

kilos, 31 a 33'30 ptas. kilo; pescadilla sin cabeza, de 0'501 a 0'800 kilos, 23 a

Se recuerda la obligación en que se encuentran los establecimientos de

SE VENDE negocio en marcha prospero, con edificio cuatro viviendas y nave industrial todo edificado, abste-nerse no interesados. Razón, teléfono 714767 o Administración de este

VENDO dos pisos bonitos a estre-nar, calefacción central, ascensor. Razón, Tifno. 720836. Ganados y aves

AVICULTORES, pollos y pollitas de todas clases y edades, en Piensos Cunder. Calle Estrada, 32 vendo de ovejas emparejadas con lechazos de 8 kilos. En Castrillo de Don Juan. Isidro Roman. VENDO 2 cancines churros. Cuesta. Nogal de las Huertas.

VENDO cerdos al destete. Florencio Ruiz. Marcilla. SE VENDEN 2 carneros. En Perales. OVEJAS, vendo ochenta, corderas, dież. Eleuterio Calvo. Astudillo. VENDO mula 8 años. Balbino. San de Campos.

VENDO 80 ovejas, 20 corderas y 3 cabras. Acero, Ledigos.

VENDO 20 cerdos recién destetados.

Valeriano. Población de Soto. VENDO 2 vacas de leche, 20 ovejas con lechazos. Antonio. Cardeñosa. VENDO 100 ovejas y 10 corderas. Andrés González. Villamediana. VENDO 3 vacas cubiertas medio tiem-

po. Lucio León. Villanueva de los Na-VENDO mula, buen trabajo. Bárcena de Campos. Mariano. VENDO seis vacas pintas dando leche, abocadas a parir. Félix Estéba-nez. Herrera de Pisuerga. VENDO 115 ovejas por carecer de pastor. Julio Ruiz. Calahorra de Boe-

ic. ENDO carnero semental y veinte vejas. Juan Antonio. San Román de la Cuba. VENDO 84 ovejas emparejadas,

borrillas y dos carneros. Vda. de Sal-daña. Quintanilla de la Cueza. SE VENDEN 15 ovejas emparejadas en Villalba de Guardo. Pedro González.

SE VENDEN en Villalba de Guardo
30 ovejas emparejadas. Pablo Lobato.

VENDO 94 ovejas emparejadas, 18
eancinas. Antonino Martinez. Cobos

VENDO cerdos destete. Los Tres Pa sos, cuarta calle, núm. 26. Maguinaria

y Reparaciones NEUMATICOS, correas de ventila dor, correas trapezoidales. Navamuel Casado del Alisal, E. Teléfono, 711937 RODAMIENTOS, cojinetes transmi sión, correas trapezoidales y planas poleas, mangueras, motores, tornilleria, recambios. Almacenes Pina

ARADOS para tractor, todos los tipos y sistemas. Ortega y Ortiz de Zárate.

ARADOS para tractor de discos vertederas, fijos y reversibles, culti-vadores, gradas, rodillos desterronadores, subsoladores, traillas. Todos sus repuestos. Facilidades pago. UR-BON, S. A. (Frente Colegio Maristas)

SE VENDE casa llave en mano, faci- RIEGOS por aspersión, accionados SE NECESITAN chicas 14 años, lidades. Concha Sánchez. Barbo-tán, 6. por tractor o motor, Proyector, pre-supuestos, precios ventajosos. Tejeda y Cia. S. L.

> BARRAS guadañadoras La Pipa, de Solingen (Alemania), famosas en todo el mundo. Ortega y Ortiz

UOSECHADORA Claas Matador, metros, perfecto estado funciona-miento, se vende por dejar explotavENDO trilladora Ajuría núm. 1, con motor eléctrico y linea, ocho campañas. Licilo Castaño. Valbuena de Pi-

cuerga.

Servicios

INVESTIGACION privada, informes mientos, reserva garantizada. Telefo comprobaciones.

Trabajo

SE NECESITA vaquero. Luciano

aguado. Frómista. NECESITO chica fija, buen sueldo. Avenida Valladolid, 15. sexto, dere-SE OFRECE pastor de San Pedro en adelante. Félix Arija. Palacios del SE NECESITA pastor de San Pedro

en adelante o se vende rebaño com-oleto, parte con cría y otras aboca-das. Para tratar, con Jesús Peña. Am-SE PRECISAN pastores. Cooperativa Ntra. Sra. La Antigua. Fuentes de

OFRECESE pastor de San Pedro en lelante. Esteban de la Fuente. Au-la del Pino. ASISTENTA, se necesita. Modesto Lafuente, 12, quinto, derecha. SE NECESITA chica fija. Razón, te-fono 721101. Ciudad Universitaria,

URGENTE. Se necesita chica fija, Imprescindible conocimientos del ofiio. República Argentina, 16, quinto, SIRVIENTE doméstico, no importa edad. Catedral, núm. 20.
SE NECESITA chica fija, tardes libres, Alisal, 53, noveno, C. Telefono 711618.

SIRVIENTA fija, necesito. Colón, mi-SE NECESITA asistenta. Travesia Salvino Sierra, 10, cuarto, A.
NECESITO chico adelantado barra.
Restaurante Bar Flor.
OVRECESE pastor de San Pedro en adelante. Miguel Nestar, San Mamés

MESON San Bernardo, necesita se-SE NECESITA oficial chapista. Avenida de Cuba, naves industriales Hermanos Herrero Palencia, Teléfono 714732. RE NECESITA chico. La Rosa de

NECESITO empleada de hogar. Pla-za de León. 2, primero.

En general la calzada corresponde a los vehículos. Peatón, circula por la

ller de confección, Sinesio Deigado, 5. SE NECESITA chica fija. Lope de | Vega, 28, quinto, derecha. Sra. de Perez Lecuna.

Graspasos TRASPASO pescadería en Becerril de Campos. Para tratar, llamen a los teléfonos, 713411 y 713904, Palencia. TRASPASO o vendo bar con facil:

Varios

dades. Informes, en esta Adminis-

FOTOS carnet en 10 minutos. Planos y fotocopias en el acto. Fernando. 18710 y Mier, 12, SENORA, señorita, caballero, recibi-

rá una grata sorpresa enviando este anuncio. Productos 503, Zabaleta, 49, izquierda. San Sebastián. DRALITA, placas para tejados, tuberías presión. Drena y ligera, fibro marmol, depósitos, canalones, etcétera. Uralita. Agencia oficial de Ventas: Avenida José Antonio, 17. Telé-ono. 720198

VENDO dos terneros de leche, mon-tón abono. Calle Trafalgar, 1. El SE VENDEN puertas, ventanas me tálicas y motor eléctrico 1,5 HP. Te-

Vehiculos OPORTUNIDAD. Vendemos furgonetas Citroen 2 CV. y A. K. A. 350, camionetas Tempo, Avia y Mercedes, revisadas para carnet segunda, furgoneta 4-F Ebro, F 100 y DKW Mercedes, camiones Ebro y Sava, cajas ga-naderas. Facilidades. Vivapa, S. A.

Avenida de Manuel Rivera, 20. Pa-

CARROCERIAS Aguilar vende bas-culante completo, apropiado 170. Pa-Ventas

MUEBLES de lujo y económicos, grandes facilidades. Visite Muebles BOVEDILLAS, bloques de hormigón cantidad, calidad, precios «Jala S. A.». Teléfono, 712062. Palencia TUBOS de cemento, fabricación me-cánica, prensados y vibrados, calidad internacionales de la calidad

inmejorable. «Jala». S. A. Carretera

de Carrión. VIGUETAS «Castilla», bovedillas de cemento, ventanas, «postecillos cerramiento, soportapostes y toda clase de prefabricados de hormigón «Jala». S. A. Carretera de Carrión GERANIUS cultivados en Castilla. Floristeria Miguel Sabadell. Modesto Lafuente 37 ATENCION, contratistas. Se venden

500 m2 de loseta de 4 pastillas. Ra-6n. Tifno. 251323. Valladolid. VENDO coute 3 Has, alfalfa, Lorenzo Diez, Villatoquite,
VENDFSE traje primera comunión
niña, Cardenal Cisperos, 11, séptimo,
VENDO 10000 kilos cebada, Angel

Puebla. Cardenal Cisneros, 8. segun-VENDO planta tomates. Angel Pes quera. Monzón de Campos.

EL SENOR Falleció en Palencia el dia 10 de mayo de 1971 A 108 72 años de edad

tın Atienza Villa; hijos politi-cos Julio Zamora, Julian Mozo, Ricardo Peciña y Teofilo Clemente; hermanos Esteban, brinos, primos y demas fami-

ral Mola, número 40, primero. EL OCASO, S. A. Cia. Seguros Pompas Fúnebres: Hontiyuelo

ta

NOVEDADES EDITORIALES

Darío Fernández Flórez. NUEVOS LANCES Y PICARDIAS DE LOLA ESPEJO OSCURO.

Guareschi. DON CAMILO Y LOS JOVENES DE HOY. 175 ptas,

Juan Antonio Zunzunegui. UNA RICA HEMBRA. 400 Ptas.

Antonio Rabinad. LOS CONTACTOS FURTIVOS. 125 Ptas.

Claude Simón. HISTORIA. (Novela). 175 Ptas. Alvaro de Laiglesia, EL «SESY MANDAMIENTO». 175 Ptas,

Luis Romero, LA NOCHE BUENA, 175 Ptas, EL MEDICO DE CABECERA: COMO NO MATAR A SUS HIJOS. 75 Ptas.

Dr. Sergio Bigatello. ATLAS DE EDUCACION SEXUAL. Aspectos biológicos y sociales de la sexualidad, 150 Ptas.

REMBRANDT. Col. Clásicos del Arte. 280 Ptas.

Solicite los en ntra. secc. de Librería

I. G. DIARIO - DIA

GRAFICAS AGUADO

Teléfono 712117

Y recuerde que en PAPELERIA, Objetos de Escritorio, IMPRENTA, podemos ofrecer calidad y precios



PRIMERA CADENA (PROGRAMA NACIONAL)

SOBREMESA.-1,45: Carta de ajuste: Madrid musical.-2,00: Apertura y presentación.—2,02: Sobre la marcha. «En este país» y «Contra reloj», con el espacio intermedio: «Mañana serán noticia», desfile de reloj», con el espacio intermedio: «Manana seran noticia», desfile de a nuevos personajes en el campo del arte, ciencia, deporte, etc.—3,00: Noticias a las tres.—3,25: Buenas tardes, Club de gastrónomos. Discorevista. Doble página. ¿Creía usted que era imposible? Cuenta atrás para mañana. Nuestro idioma. EL y ELLA: «El regalo de cumpleaños.— 5,00: Despedida y cierre.

TARDE.—6,45: Carta de ajuste: Antonita Moreno.—7,00: Apertura y presentación.—7,02: Con vosotros. Presentación, concurso y comentarios acerca del libro: «CUENTOS Y MAS CUENTOS», de M. Alonso Alcalde. El Escuadrón Diabólico: «Atrapen al palomo». Furia:

«Los ciclistas».

NOCHE.—8,00: Novela. (Capítulo XVIII». «Los Miserables».—

8,30: Ojos Nuevos. Tele·revista religiosa que dirige el Padre José

A. de Sobrino.—9,00: Telediario.—9,30: Vuelta Ciclista a España. Hoy:
Reportaje filmado de la 13.ª etapa Vitoria · Torrelavega: 208 kilómetros.

—9,40: Del dicho al hecho. Hoy: «Del agua mansa me libre Dios, que
de la recia me libre yo». Autor: Jaime de Armiñan. Reparto: Matías,
Fernando Fernán Gómez; Mario, Antovio Ferrandis; Eloísa, Irene
Daina: Ignacia, Lola Gaos; Caridad, Almudena Cotos; Fuencisla, Luisa
Hernán; Gregorio, Emilio Mellado.—10,10: Programa de actualidad.—

10.35: Ironside Hoy: «El tiro nor la culata».—11.30: La última nalabra. 10.35: Ironside, Hoy: «El tiro por la culata»,—11.30: La última palabra. Hoy: «Los nombres de la llave»,—11.40: Veinticustro horas,—12,00:

SEGUNDA CADENA (PROGRAMA UHF)

8,00: Carta de ajuste: Carlos Montoya.-8,30: Presentación y avances 8.32: Bugs Bunny: «Los valientes».—9.00: Dos chicas de altura Hoy: «Ruleta rusa al estilo Millie»—Telediario 2.—10,00: Los fabulosos años 60. Hoy: «1963».—11,00: Silencio por favor. Hoy: «Don Juan» (2.ª parte). Segunda parte del «Don Juan», de John Barrymoe, dirigido por Saul J. Turrer, con Mary Astor y Mirna Loy.—11,30: Encuentro con la música. Hoy: «Así es Rudolph Nureyev».—00,25: Ultima imagen,

Por JUAN DE LA MAZA

Los fantasmas ingleses han llegado a manifestarse incluso ante las pan tallas de la televisión. El matrimonio Leeks, según testimonio del perio-dista de UPI, Robert Musel, soportó apariciones fantasmales en su recep-tor durante varios días

escenario de la batalla de Edgehill firmadas, distribuyó el 10 de noviem-era ahora campo de ejercicios mili-tares de la British Army. "—Yo no creo en fantasmas», le replicó el co-do, que empezaba asi:

dirle ayuda. «Eso si, añadió, me sor- fiora de 41 años de edad, con su esprende que los perros cuando llegan poso y sus cinco hijos, ha hecho las

Total: tanta terquedad sostuvo el causa de la parición de una mujer reverendo que el Ministerio de la Gue-

sencilla: «—¡Claro! Ahora ya no se producen «desdoblamientos» por su-

El Ejército inglés tuvo que intervenir en una batida contra los fantasmas de WARWICK

- ROBERT MUSEL- reportero famoso de la Agencia UPI- se ha especializado en informaciones sobre aparecidos
- ♦ RIDDER HAGGARD, autor de las "Aventuras de Tarzán" recibió mensajes fantasmales de su propio perro

«Aterrorizada, Mr. Garce Lewis, se-

maletas y ha salido despavorida de la casa en que estaba domiciliada a

FE FANTASMAL DE UN TELEFO.

NISTA DE LA ROYAL AIR FORCE

mortuorio sudario blanco.

aproximadamente»

Si el 65 por 100 de la población alemana de Luneburger Heide, como vimos en el capitulo anterior no solo cree firmemente en fantasmas y apa recidos, sino que los temen, otra en cuesta celebrada a primeros de este año de 1971 en Londres demostró que el 40 por 100 de los habitantes del condado de Essex y el 57 por 100 de .os moradores del condado de War-wick —por sólo citar estos dos— tienen una fe ciega en la existencia de fantasmas.

La historia de aparecidos fantas males en Inglaterra podría llenar vo umene, enteros: Los casos que voy a citar se refieren sólo a los más im portantes ocurridos en estos últimos

Tantos son los fantasmas británi-cos pululando por esas tierras que tuvo que tomar cartas en el asunto el reverendo John Denning, hace unos años, para poder acabar con la plaga fantasmal que amenazaba terminar con todo vestigio de vida real en el condado de Warwick. Lo que organizó el reverendo Den-

ning fue toda una guerra contra un autentico ejército de fantasmas que venian asolando la región nada menos que desde 1642, cuando los ene-migos «cabezas redondas» de Carlos I chocaron en una cruenta lucha contra los partidarios del monarca el de octubre de ese año en la famosa batalla de Edgehill.

LA BRITISH ARMY APOYA LA GUERRA CONTRA LOS FANTASMAS

Todos en Warwick estaban convencidos de que los cuatro mil «cabe-zas redondas» muertos en aquella batalla librada hace más de 300 años salian de sus tumbas para merodear por el condado, de modo que nadie dormia tranquilo ninguna noche des-de entonces. Pero el reverendo John Denning —que si estaba convencido de la existencia de tales fantasmas, fueran o no desdoblamientos para-psicológicos de los propios sugestio-nados vecinos de su condado —decidió acabar con tales apariciones—. Y empezó por pedir ayuda al Ejército inglés, no en vano, lo que fue

Mari Miguel FAJAS A MEDIDA

Valentin Calderon, 19-21, 2.º, dcha.

venian produciendo. Eso es todo». EL FANTASMA DE DICK TURPIN

onel cuando el reverendo fue a pe-

alli no cesan de aullar y se mues-

rra acabó ordenando al coronel jefe

del campo que prestara todo su apoyo al párroco y así perros policias,

una sección de ametralladoras y un

a su disposición para dar la batida a los fantasmas. Y el resultado ha sido satisfacto

rio, ya que desde que se dio la ba-tida los perros no han vuelto a au-

men más tranquilos. Cuando el profesor Emery D. La-

gestión. Todos los vecinos de Edge-nill están convencidos de que los fan-

tasmas han huido ante la batida qu supuso una nueva batalla en la qu

ahora los partidarios de Carlos I fue ron derrotados. Así no piensan más en esos fantasmas que ellos mismos

batallón de infanteria fueron puestos

tran sumamente nerviososx

También hace unos pocos años, los periódicos ingleses se ocuparon de un de la famosa posada de la Campaña —«Bell Inn»— en la que según la tradición solía refugiarse en el siglo XVIII el bandido Dick Turpin.

Alli, en «Bell Inn», el posadero tuvo la mala ocurrencia de bautizar o llamar a su perro boxer con el nom-bre de Ricardito Turpin, en recuerdo del «Luis Candelas» en versión británica. Desde entonces, el perro empezó a dar sintomas de extraño nerviosismo. De noche, los miércoles, «Dick Turpin» perro empezaba a aumostrar erizado el pelo, a abrir des-mesuradamente los ojos, como aterrorizado ante una figura que solaél pudiese ver. Los clientes de «Bell Inn» comenzaron a decir que el can veia el fantasma del ver

marle Dick Turpin. ¿Pero un perro puede tener visio-nes fantasmales? Leo Talamonti, en su apasionante libro «Universo proibido», cita el caso de varios perros ue se comunicaron telepáticamente con sus dueños y al revés. Ridder Haggard, el famoso autor de la se-sie de novelas de aventuras «Tar-zán» y de «Las minas del Rey Salozatis y de «Las filhas del Rey Salo-món», en cierta ocasión recibió un aviso telepático de su propio perro. La explicación del caso Dick Turpin perro podría ser que su dueño pen-saba en el famoso bandido ajusti-ciado en 1739 cada miercoles, día en

Pero aún así, y pese a todas las explicaciones parapsicológicas y parafenomenicas de los profesores, no hay campesino en Huntingdostire que ma de Dick Turpin y hasta el de su tamosa vegua Bessie se aparecen de vez en cuando a perros y personas

LA APARICION DEL PRINCIPE DE GALES

nales que no estén plenamente con-

ner Service» distribuyó a sus clientes de todo el mundo un «feature» fecha-do en Belfast con el título genérico de «GHOST» —«FANTASMAS»— y el subtítulo de «¿Cree usted en fantasmas? Un joven afirma confía probar su existencia... con el tiempo».

En esa información postal, se contaba el caso del joven David Evans, de 18 años de edad, que había termi-nado de escribir un libro titulado «Misticas e Históricas leyendas de Ir-landa» en los ratos libres que le permitia su empleo como telefonista de la Royal Air Force con destino en Bolton, Lancashire en el Condado de Longonderry.

"Creo firmemente en los fantas-mas" declaró David Evans y en sus apariciones de forma real. Lo que espero demostrar con el tiempo es en que consiste su poder. Es posible -añadía Evans- que muchas de las apariciones sean puramente alucinaciones febriles, pero no cabe duda de que algo hay de cierto en muchas de las descripciones prestadas por personas que afirman haber vis-to un fantasma o un aparecido es-

De lo que no cabe duda es que el joven David Evans no había tenido conocimiento hasta entonces, de la parapsicología que explica to-dos estos fenómenos de aparecidos.

FANTASMAS EN LA TELEVISION INGLESA

Perteneciente a otra agencia mundial de noticias, Robert Musel es un periodista especializado, por decirlo así, en noticias o informaciones so-bre fantasmas. Musel cubrió las in-formaciones de dos casos famosos de Mr. Lew y su familia se mudaron al hogar que ocupaba hace un año fantasmagoria en Inglaterra ocurri-dos en estos últimos dos años. El La noticia seguia narrando detalles La noticia seguia narrando detalles de la aparición a lo largo de casi cuatrocientas palabras, espacio no siempre ocupado por vulgares despa-chos de la agencia inglesa. Reuters terminaba su noticia con esta acla-ración tomada de las palabras de Mr. Lewis: «Gales es tierra céltica de aparecidos. Hay muchas historias primero de ellos sucedió en Irlanda. El segundo fue el «caso Strong», un fotógrafo de prensa que veía constantemente la aparición de cierto fantasma en su laboratorio. Acabó por llamar a un sacerdote para que exorcizara el lugar.

Pero el "caso" más extraordinario relacionado con fantasmas que haya contado Robert Musel es el de cierto timore de un Instituto Demónico y Parapsicológico de Londres supo lo sucedido dio una explicación bien fantasma aparecido en la TV ingle-

Se trató de las misteriosas apari-

lo que estaba programado, surgió la figura de un ser fantasmal dirigién-dose a la familia Leeks en solicitud de refugio dentro del propio aparato, Luego resultó que el fantasma surgía fuera del receptor y daba paseos por la casa, acariciando a todos, con preferencia a las señoras de la casa y a la señorita de Leeks, bella mu-chacha de 16 años. Y aquello si que no lo permitieron ya los esposos Leeks. "Bien está que se salga del televisor, que de paseos por la casa y hasta haga ruido. Pero que acaricie a mi hija, resulta intolerable"

Los Leeks consiguieron que un reverendo bendijera la casa para que el fantasma no volviera a aparecer,

DOS FANTASMAS LLAMADOS A PRESTAR TESTIMONIO

los teletipos de toda la red mundial de la United Press International la historia de dos fantasmas de más de 300 años de antigüedad que fueron citados como testigos por un juez

no había forma de que alguien qui-siera alquilarla, ya que según la tradición alli moraban y vagaban dos viejos fantasmas desde hacía casi 300 años. El propietario tuvo la ocurrencia de solicitar del Estado Inglés la reducción del impuesto que gravaba su finca, ya que ésta no le rentaba un céntimo a causa de los fantasmas. "—¿Asegura usted que alli hay fantasmas?" preguntó el juez. Y el dueño —un señor llamado Ellis H. Versson— con la ayuda de dos testigos requirió la presencia de un "medium" que invocó a los fan-tasmas. Ante el asombro de estos testigos compareció la sombra de una Joven que dijo ser el fantasma de Jane Thompson a quien su padre, por haberle desobedecido, había emparedado en la casa junto con su

amante. estos dos testigos que afirmaron ha-ber visto y oido al fantasma de Jane Thompson, el juez comprendió que era injusto gravar con tanto impuesto una finca que nunca conseguía alquilarse a causa de dos figuras fan-

Claro que Musel nunca ha dicho ciones fantasmales que le venían su- si el propietario de la casa Mr. Verscediendo a George Lecks, en la ciu- son había producido con su mente dad de Shields. Una noche -contó esos dos fantasmas, desdoblándose de La misma Agencia, en uno de sus Musel— los Leeks se disponian a el mismo. En todo caso, la fenomenología parapsicológica, resultó beantiguos despachos postales «Situatio- cuando en sus pantallas en lugar de neficiosa a Mr. Versson.—(PYRESA).

~ ~ dólar puede preferir España

(Viene de primera pagina)

tar dos monedas de la misma manera —dijo Eyskens— ¿cómo podria-mos haberlo hecho simultáneamente más o menos en Amsterdam y en Bruselas?", se preguntó, insistiendo Bruselas?", se pregunto, insistiendo sobre el hecho de que Holanda no conoce aún el sistema belga de do-ble mercado, uno oficial y otro li-

En el comunicado publicado al final del Consejo de ministros de es-ta noche se dice, por otra parte, que "el Consejo ha tomado nota de los últimos desarrollos en materia de relaciones monetarias internacionales comprobado que estos no modificar los factores que han motivado las decisiones tomadas ayer, las que mantiene, en consecuencia, sin cam-bios... el Gobierno ha decidido tomar determinado número de medidas antiinflacionistas y fijar las moda-lidades en el curso del próximo Con-sejo de ministros del viernes".

La hora avanzada del término de la reunión del Gabinete belga es la causa de que la prensa de la mañana no se haga aún eco de esta decisión

Sin embargo, esta mañana en los círculos del Mercado Común en Bru-selas no se oculta una evidente satisfacción por la prudente medida de Gobierno belga. En efecto, la decisión gubernamental de mantener la paridad oficial del franco limita a dos el número de países en los que habrán de adoptarse medidas transitorias sobre la politica agricola común, mientras que si Bélgica hubie-se dejado flotar el franco el número de países hubiera sido de cuatro —es decir, que la mayoria del terri-torio del Mercado Común hubiese estado en situación irregular y ex-

Los circulos del Mercado Común agradecen al Gobierno belga esta buena noticia, que llega después de las pesimistas medidas adoptadas el domingo por los «Seis». Francia, que se ha distinguido por su fuerte oposición a la «flotación» de las monedas hasta el punto de bloquear los trabajos de expertos sobre la Unión Económica y Monetaria hasta que dejen de «flotar» el marco alemán y el florin holandés, ha recibido la noticia con evidente satisfacción

Se sabe, por otra parte, que los expertos de la Comisión de las Comunidades Europeas estudian seriamente como solución mejor una crisis como la actual la ampliación del sistema belga de doble mercado, oficial de liberario de la liberario de la composición de la liberario de la composición del composición de la composición de libre, a los seis países de la

agricolas que se plantearán, también "seis", que terminó de preparar la hoy, ante el Consejo de Ministros de postura de la C. E. E. frente a In-Agricultura del Mercado Común, como consecuencia de la «flotación» del marco alemán, aunque la mayor parte de la reunión estuvo consagrada los problemas monetarios.

El gobernador y el vice-goberna-dor del Banco Nacional de Bélgica asistieron a esta reunión de minis-tros, a la que fueron llamados para

EL MINISTRO HOLANDES DE FINANZAS "LAMENTA" LA DECISION BELGA

Bruselas, 11.—El ministro holandés

Witteveen, que reveló que a primeras horas de la mañana se había Jean-Charles Snoy et d'Oppuers, afirmó que su Gobierno teme ahora desviaciones de tráfico entre Holanda y Bélgica a la situación diterente en que se encuentran las monedas de los dos países. Añadió ro su esperanza de que la decisión belga no acarreara demasiadas per-turbaciones en los mercados de cam-

Bruselas, 11.—El ministro holandés de Finanzas, Frank Witteveen, ha afirmado hoy en Bruselas que "lamenta" en nombre de su Gobierno que Bélgica no haya optado por dejar "flotante" el franco belga.
El ministro se expresó de esta manera en unas declaraciones hechas a los periodistas a su llegada a la reunión de los ministros de los Efe. Dijo también que la tentación de

La ONU aprueba una resolución para la prohibición de la pena de muerte

para Agencia FIEL-NL, en exclusi-va para nuestro periódico).

A finales del pasado mes de abril el Comité Social del Consejo Econó-mico y Social de las Naciones Uni-das, reunido en Nueva York, acordó la aprobación de una resolución sobre la pena de muerte. Los ecos de este acuerdo, aun careciendo de carácter ejecutivo, han llegado de todos los puntos del planeta, ya que en estos momentos son, aún, muchos drástica y anacrónica pena capi-

Sin embargo, en la práctica, la mayoria de estas naciones, empe-zando por los Estados Unidos, no suelen aplicarla más que en circunssteien aplicaria mas que en circuls-tancias y ocasiones excepcionales, excepto en ciertos países del tercer mundo, donde las pasiones políticas de los jóvenes países conducen a sirrido recientemente en Guinea.

Según la resolución aprobada por el Comité, "el principal objetivo a conseguir es la restricción progresiva del número de delitos por los ue pueda llegar a imponerse la pe-El prolongado Consejo de Ministros pelga de esta madrugada trató también de las posturas belgas ante las negociaciones con Inglaterra que tiero de la previsto en el artículo tres de la delegación universal de los De nen lugar noy y de los problemas la declaración universal de los De-

NUEVA YORK.—(Crónica especial rechos del Hombre, pueda ser plenamente garantizada".

La resolución fue presentada por Noruega, Uruguay, Italia y Gran Eretana y se aprobó con 21 votos a

favor y 5 abstenciones. El hecho más destacado fue la ausencia de votos En el texto de la resolución se in-

vita a los Estados miembros de la ONU, que aún no lo hayan hecho, a informar al secretario general res-pecto de su actitud sobre la posibi-lidad de restricción de la aplicación pena capital y también de su abolición total Igualmente, expresa la opinión de

que los Estados miembros deberían proseguir sus esfuerzos para asegurar la aplicación integra y rigurosa de los principios enunciados en la Declaración Universal y el pacto in-ternacional sobre los derechos civiles y políticos, prohibiendo la tor-tura o los tratamientos crueles o de-gradantes y afirmando el derecho de oda persona acusada de beneficiarse de todas las garantias necesarias para su defensa.

De esta forma el Comité Social del Consejo Económico y Social de la ONU prosigue su labor de promoción y defensa de los derechos humanos rereals de los derechos humanos rereals de CALES manos, para lo que cuenta con la comprensión y la colaboración activa de todos los países auténticamente civilizados del mundo.

dadero Dick Turpin. Hubo necesidad de aplicarle fuertes calmantes por-que el pobrecito boxer no pasaba tranquilo ninguna noche de miérco-les desde que su dueño empezó a lla-

que Dick Turpin murió en la horca y transmitía la imagen del bandido ante los ojos aterrorizados del perro. Lo cierto es que durante el tiempo ue duraron las visiones del can Dick Furpin, la Posada de la Campana del ueblecito de Huntingdoshirel se vio

más repleta de clientes que nunca. El perro enfermó en fuerza de tanto calmente y acabó muriendo, de modo que su dueño escarmentó y no voivió a llamar a ningún can por el nom-bre del famoso bandido. Y allí se acabaron las apariciones extrañas del fantasma de un célebre asaltador de caminos a un can de su propio nom-

Una agencia, que no tiene inclina-

RINCON AMENO



EL PESCADO Y LA CARNE

El hecho ocurrió durante la cuares

Un señor de muy buen aspecto entro en un restaurante de tres tenedores. marero y pregun--¿Tienen cacha-lote?

-No -le respondió el camarero. --¿Y ballena? —Tampoco, se-

-Entonces sirva-me una buena ración de cordero. Usted es testigo de que he hecho todo lo posible para co-mer pescado.

No lo podía remediar

Tratábase de un tipo que se distinguía por hablar mal, muy mal, de todo el mundo. Era más fuerte que el. No lo podía remediar.
Estaba nuestro hombre en un restaurante con varios amigos cuando el camarero anunció a uno de los comensales que le llamaban al teléfono. Se levantó requerido para acudir a la cabina telefónica y al pasar

al lado del tipo de la lengua viperina le dijo:

—Espero que no aprovechará esta ausencia mía para hablar mal de

-Vaya usted tranquilo -le anunció el otro-, yo le defenderé.

Mendicidad

Una buena señora, al salir de misa, deposita una peseta en el platillo -Le compadezco, buen hombre, debe ser terrible verse paralitico —Si, señora —asiente el mendicante. —Sin embargo —añade la dama para consolarle—, si estuviera ciego

sería peor.

—Ya lo creo —aprueba el sujeto—. Mire usted, cuando hacia de ciego era de locura las monedas falsas que me dejaban, hasta botones de pando de la casa de talón encontraba al hacerme cargo de lo recaudado.

CRUCIGRAMA NUMERO 1.471

Horizontales: 1: Ciudad de Me jico, en el Estado de Morelos. 2 Arbol leguminoso venezolano, Pe riodo de tiempo. Departamento del Perú. 3: Repetido, padre. Debajo. Dativo del pronombre. 4: Voz te-lefomica. Metal precioso. 5: Em-barcación. Nombre de mujer. 6: Especie de langosta marina. Preposicion, Villa de la provincia de Logroño. 8: Liga. Punto cardinal. 9: Del verbo ser. Undule. No-ta musical. 10: Posesivo, plural. Vocales iguales. Forma del pro-nombre. 11: Altamente sonoro.

Verticales: 1: Nación asiatica. Obra en verso. 2: Ansar, Manto beduino. Río español. 3: Negación. Corojo de origen africano e in-troducido en América, cuyas semillas suministran el aceite de palma. Letras correlativas. 4: Escrito del abogado en defensa de una causa, 5: Carnada, Medidas de longitud. 6: Altar para sacrificios. Nombre de mujer. Municipio de Filipinas. 7: Rio de España y Portugal. Del verbo ser. 8: Cabo que cuando se da fondo se amarra em la cruz del ancla y en una boya. 9: Letra griega. Villa de la pro-vincia de Albacete. Consonante repetida, 10: Repetición del so-nido. Vocales iguales. Sobrino de Abraham. 11: Sucesos, acontecimientos. Atase.

SOLUCION AL NUMERO 1.470:

Horizontales: 1: Pentecostés. 2: Año, LII. Ore. 3: Re. Alado. En. 4: I. Aro. Ora. E. 5: Sena. I. Ibôn. 6: Succionas, 7: Sede, I. Ojal. 8: E Ana, Eco. L. 9: Nu. Atalo. Ce. 10: Ova. oil. Can. 11: Resistencia.

verticales: 1; Paris. Señor. 2 Eñe, Ese, Uve, 3; No. Anuda, As. 4; T. Aracena, I. 5; Ello, C. Atos. 6; Cia, III. aiT. 7; Oido, O. Elle, 8; S. Orinoco, N. 9; [To! Abajo. CC. 10: Ere. Osa. Cai. 11: Senen.